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Promover 
a imagem 
de Portugal 
no mundo 

Caros empresários, 

É com imenso orgulho e entusiasmo que damos as boas-vindas à 
terceira edição da saGalexPo – sabores de Portugal. este evento 
anual representa uma oportunidade de negócios e uma aposta na 
relevância das exportações portuguesas no cenário global.
nos últimos meses, a organização da saGal trabalhou empenha-
damente no crescimento do evento que hoje se inaugura. testemu-
nho igualmente a aposta constante das empresas expositoras na 
qualidade dos produtos e marcas portuguesas aqui apresentados.
É fundamental reconhecer a importância das exportações para 
a economia portuguesa. através do comércio internacional, as 
empresas portuguesas têm a oportunidade de expandir os seus 
negócios, fortalecer as suas relações no exterior e promover a 

imagem de Portugal no mundo. 
a presença de compradores internacionais, mais precisamente 
1100, demonstra o interesse e confiança que os produtos e marcas 
portuguesas transmitem. estamos empenhados em facilitar encon-
tros de negócios frutíferos, que resultem em parcerias duradouras 
e lucrativas para todos.
a todos os participantes e visitantes, desejo uma experiência enri-
quecedora e produtiva nesta feira, apostando no dinamismo e ex-
celência das exportações portuguesas com o objetivo de construir 
um futuro ainda mais promissor para o comércio internacional. 

Bons negócios!

E D i T o r i A L
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a saGalexPo – sabores de Portugal apresenta a terceira edição 
com o objetivo de continuar a promover o crescimento e a interna-
cionalização das empresas nacionais. estão confirmadas para este 
ano mais de 380 empresas dos mais diversos setores do agro-
-alimentar, reunindo expositores de diversas regiões do nosso País, 
com vinhos, charcutaria tradicional portuguesa, frutas e legumes.
a saGalexPo tem-se estabelecido como um importante ponto 
de encontro para empresários, investidores e representantes de di-

versos setores. Com foco na promoção da exportação de produtos 
e marcas nacionais, a feira tem desempenhado um papel crucial 
no aumento de oportunidades de negócios internacionais.
nesta edição, o evento atinge números recorde com a confirmação 
de 1100 compradores internacionais, onde se incluem as principais 
figuras das comunidades portuguesas espalhadas pelo mundo 
(Diáspora), que todos anos acedem à chamada para visitar a feira. 
Destaque ainda para os novos mercados confirmados: albânia, 
arménia, Benin, Chile, líbano, Panamá, equador, omã, el salvador, 
serra leoa.
a expectativa é que a saGalexPo 2024 contribua significativa-
mente para o aumento das exportações portuguesas, impulsionan-
do o desenvolvimento económico do país. a feira propõe-se a ser 
uma montra para as empresas nacionais, que terão a oportunidade 
de apresentar produtos e serviços para um público altamente quali-
ficado e interessado em estabelecer relações comerciais.

nova edição da SagaleXPo 
Promete imPulSionar aS 
eXPortaçÕeS daS emPreSaS 
nacionaiS
evento atinge números recorde com 
a confirmação de 1100 compradores 
internacionais e mais de 380 
empresas dos mais diversos setores 
do agro-alimentar.

1100 mil 
COmPRADORES

iNTERNACiONAiS

380
EmPRESAS
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eXPortaçÕeS do 
Setor agroalimentar 
crescem 6,86% em 2023
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ine assinala aumento das vendas 
de produtos alimentares ao 
exterior, que atingiram €7 526 
milhões de euros no último ano. 
setor desafia novo Governo a 
adotar visão estratégica. 

as exportações da indústria alimentar e das bebidas atin-
giram €7 526 milhões de euros em 2023, o que traduz um 
crescimento de 6,86% face a igual período de 2022, revelam 
os últimos dados do instituto nacional de estatística.
Com o pódio de crescimento das exportações dentro da 
União europeia a ser ocupado, respetivamente, pela eslová-
quia (35,40%), irlanda (31,09%) e Polónia (30,20%), foi, no 
entanto, para o Peru (91,05%) e para a mauritânia (61,05%) 
que as exportações mais cresceram comparativamente a 
2022. 
as exportações para países tradicionalmente parceiros como 
angola e itália registaram um abrandamento de, respetiva-
mente, 25,49% e 8,53%.
“a conjuntura, nacional e internacional, é desafiante e embo-

ra os números deixem perceber um incremento 
ao nível das exportações, como previsto, o setor ambi-
ciona mais”, referiu Jorge Henriques, presidente da FiPa.
sem perder o foco no futuro, revela que “o setor tem 
vindo a penetrar em novos mercados”, o que permite 
manter a esperança de alcançar a meta dos €10 mil 
milhões em exportações de acordo com os objetivos 
traçados. no entanto, desafia o próximo governo a ter 
“uma visão clara relativamente à criação de uma rede de 
infraestruturas sólida e competitiva, políticas económicas 
e diplomáticas de incentivo à exportação, além de maior 
empenho no eliminar de barreiras alfandegárias em várias 
latitudes”.
a indústria alimentar e das bebidas é a indústria trans-
formadora que mais contribui para a economia nacional, 
tanto em volume de negócios (€22,4 mil milhões) como 
em valor acrescentado Bruto (€3,8 mil milhões). Primeira 
indústria transformadora que mais emprega gera – é res-
ponsável por mais de 112 mil postos de trabalho diretos 
e cerca de 500 mil indiretos – assume, simultaneamente, 
uma grande importância no desenvolvimento do tecido 
empresarial e na afirmação do potencial de evolução da 
autossuficiência alimentar do país.
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E D i T o r i A L

“liSboa acolhe todoS oS 
ParticiPanteS da SagaleXPo 

de braçoS abertoS”

Moedas
Carlos 

Presidente da Câmara Municipal 
de Lisboa
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carlos moedas, Presidente da câmara municipal de 
Lisboa, acedeu ao convite da Veja Portugal para redigir um 
editorial a propósito da nova edição da feira sAGALeXPO 
– sabores de Portugal. As reflexões do autarca acerca do 

evento que se realiza pela terceira vez reunindo mais 
empresas nacionais e compradores do exterior.

Com uma tradição rica e variada no setor gastronómico, 
enraizada em séculos de história e cultura, lisboa aco-
lhe com orgulho a 3ª edição saGalexPo - sabores de 
Portugal. 
enquanto capital europeia que se destaca pela capaci-
dade em inovar e em atrair talento internacional, a cidade 
é um ponto de encontro por excelência para os profissio-
nais da indústria agroalimentar, que tanto tem contribuí-
do para a economia portuguesa.
lisboa é palco desse dinamismo empresarial: em 2022 e 
2023 a cidade bateu um novo recorde de exportações, 
com um extraordinário crescimento de 40% face aos 2 
anos anteriores, e superando pela primeira vez os 10 mil 
milhões de euros num só ano. 
esse crescimento tem um impacto direto no emprego. 
no mesmo período foi alcançada uma nova meta, com 
1,5 milhões de pessoas empregadas na região de lis-
boa, o valor mais elevado desde que há registo. o em-
prego é uma componente fundamental na qualidade de 
vida dos lisboetas e dos portugueses, e constitui mais 
um indicador do valor acrescentado que o setor agroali-
mentar é capaz de produzir para o país e para todos nós. 
mas a exportação de produtos alimentares e de bebidas 
portugueses não contribui apenas para o crescimento e 
dinamização da nossa economia. representa também 
uma força de promoção para a imagem de lisboa e de 
Portugal além-fronteiras, aumentando o reconhecimento 
que é dado à nossa capacidade de produzir, de inovar e 

de estar na vanguarda. 
a participação ativa das empresas portuguesas na sa-
GalexPo é fundamental para fortalecer essa posição no 
mercado global. 
a saGalexPo, além de ser uma vitrine para os produ-
tos portugueses, oferece uma plataforma única para ne-
gociações comerciais e partilha de conhecimento entre 
produtores, distribuidores e consumidores internacio-
nais.
a cidade de lisboa, como anfitriã da saGalexPo, de-
sempenha um papel central neste cenário. lisboa não 
é apenas a capital de Portugal, mas também um cen-
tro cosmopolita de cultura, negócios e turismo. eventos 
como a saGalexPo promovem a economia local e for-
talecem a reputação da cidade como um importante hub 
comercial e gastronómico.
nesta 3ª edição, a saGalexPo validou uma vez mais 
a sua capacidade de mobilização e a sua crescente 
relevância no setor, contanto com a presença de 1100 
compradores de todo o mundo e mais de 350 empresas 
nacionais. 
num momento em que a economia global enfrenta desa-
fios sem precedentes, é mais importante do que nunca 
que as empresas portuguesas se destaquem no merca-
do externo. 
Juntos, vamos continuar a promover os sabores de Por-
tugal e a impulsionar o seu sucesso em todo o mundo.
lisboa acolhe todos os participantes da saGalexPo de 
braços abertos. 
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Para a aCUsHla será a primeira participação na saGalexPo 
pelo que o efeito novidade é total, quer em termos de marca, quer 
em termos de produto. “acima de tudo interessa-nos apresentar o 
conceito que está na génese do nosso projeto e que nos diferencia, 
dado que a aCUsHla tem uma vertente de produção biológica e 
de proteção ambiental baseada na economia circular sustentável, 
que reflete a emoção implementada no projeto, materializado em 
2006 e que permitiu a várias gerações reunir-se da mesma família, 
em torno da olivicultura”, referiu Joaquim moreira, owner e board 
member da aCUsHla.
É na Quinta do Prado, em vila Flor, que milhares de oliveiras vivem 
no meio da natureza e em sintonia com um vasto ecossistema de 
abelhas, pássaros, ovelhas e outros seres vivos, dando origem ao 
melhor fruto, à melhor azeitona e consequentemente ao melhor 
azeite virgem extra biológico, em 14 hectares de olival centenário e 
200 hectares de olival novo, num total de cerca de 75.000 oliveiras.
“De facto, sendo a preocupação ambiental e o contributo para um 
mundo mais sustentável um dos pilares do nosso projeto, optámos 
pela agricultura biológica, em que o olival é cultivado através de 

maiS do que um 
azeite, é PaiXão…
esta participação da AcUsHLA 
na SagaleXPo tem um caráter de 
disseminação e notoriedade de marca, 
que pretende aumentar a expansão 
da mesma no contexto internacional.

técnicas que respeitam os ciclos naturais de vida e reduzem o impac-
to ambiental. aCUsHla destaca-se por tudo isto, pela qualidade do 
produto e pelo excelente design e é por isso dizemos que, mais do 
que um azeite, aCUsHla é paixão.” 
esta participação da aCUsHla na saGalexPo tem um caráter 
de disseminação e notoriedade de marca, aliada a uma vertente 
comercial que está alinhada com a estratégia de crescimento da mar-
ca. “É importante para nós consolidarmos a presença no mercado, 
estendendo e aumentando a rede de postos de venda, enquanto 
divulgamos a qualidade e variedade da nossa linha de produtos.”
“esperamos que a saGalexPo seja uma boa montra para os pro-
dutos aCUsHla e que nos permita contactos nacionais e internacio-
nais, capazes de reconhecer a mais-valia de um produto de excelên-
cia como o nosso e que partilhem esta nossa visão de proteção do 
ambiente, da cultura e das tradições do nosso país.”
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FreScura natural 
com boa eStrutura 
e eXcelenteS PerFiS 
aromáticoS

a adega de Borba apresenta-se na saGalexPo – sabores de 
Portugal para dar a conhecer a oferta diversificada de produtos, 
para todos os tipos de consumidores, com imagens apelativas 
e diferenciadoras. vinhos do terroir de Borba, elegantes, dada a 
combinação de frescura natural, com boa estrutura e excelentes 
perfis aromáticos.
Partilhar também o dinamismo, inovação e consistência que 
descrevem o trabalho que a adega de Borba tem desenvolvido, 
impulsionando a cultura da vinha e o valor das castas tradicionais 
que caracterizam o terroir de Borba, e os vinhos de alta qualidade 
que produz.
“as nossas expectativas só podem ser as mais elevadas. ao par-
ticiparmos neste evento, esperamos reforçar a nossa visibilidade 
internacional e aposta na diversificação de mercados”, explicou 
andreia Gonçalves, marketing manager adega de Borba.

Adega de Borba aposta na divulgação 
de vinhos do Terroir de Borba para 
a nova edição da sAGALeXPO, que 
acredita ser uma oportunidade para 
aumentar a promoção dos vinhos 
do alentejo e de Portugal junto dos 
mercados internacionais.

“a SagaleXPo demonstra 
bem o exemplo de como 
devemos trabalhar em 
conjunto, unir esforços 

para aumentar a promoção 
dos vinhos do alentejo 
e de Portugal junto dos 

mercados internacionais.”
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Com 15% do total de vinhas da região (1.000 hecta-
res), a adega de Palmela tornou-se especialista na 
produção DoC Palmela e marcas elaboradas com as 
castas mais típicas da região como o Castelão, Fernão 
Pires e moscatel. “somos criadores de marcas fortes 
em notoriedade e imagem e que se inspiram no ponto 
mais alto de Palmela e o seu Castelo. Daí o nosso slo-
gan de vinhos com História”, sublinhou mário Cravidão, 
Head of export Department.
a adega de Palmela dispõe de um sortido de vinhos 
que ocupa vários momentos de consumo aperitivos, 
antes da refeição, com o moscatel DoC setúbal, na 
refeição com uma panóplia de vinhos tranquilos e 
aguardentes ou moscatéis datados para o momento 
de digestivo.
“Procuramos sempre entregar ao consumidor a melhor 
proposta de valor e, acima de tudo, vinhos muito fáceis 
de beber, que deem prazer e que expressem a au-
tenticidade da região. o nosso portfolio tem também 
estado a expandir-se para os vinhos Premium reserva 
com as marcas vale de touros e a adega de Palmela, 

Sortido de vinhoS que ocuPa 
várioS momentoS

a adega de Palmela 
é considerada uma das 
grandes produtoras de 
vinho da Península de 
Setúbal - a 2a região mais 
importante em termos 
de consumo para os 
portugueses - e onde 
já celebrou 68 anos 
de história.

vinhos muito medalhados internacionalmente.” 
“o nosso adega de Palmela Grande reserva tinto 
2017, foi considerado pela Comissão vitivinícola da 
região da Península de setúbal, como o melhor vinho 
tinto da região e o adega de Palmela DoC moscatel 
de setúbal 10 anos considerado um dos 10 melho-
res moscatéis do mundo no muscats du monde de 
França.”
a adega de Palmela vai estar na saGalexPo a apre-
sentar toda a gama e, em particular, as últimas duas 
novidades: o adega de Palmela Colheita selecionado 
tinto e branco, vinhos DoC Palmela que representam 
a capacidade de produzir vinhos autênticos que ex-
pressam o terroir da região. 
“a saGal é uma mais-valia pois vai-nos possibilitar 
encontrar clientes atuais e novos no mundo dos vinhos 
a partir de lisboa. e também concebida e gerida por 
uma equipa de profissionais que conhecemos há muito 
tempo e que são capazes de gerir uma experiência de 
negócios e de provas muito positiva.”
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a CanDYCat é uma marca caracterizada não apenas pela dis-
tinção e tradição, mas também pela elegância e irreverência, pois 
apresenta todos os anos, novos produtos que complementam a 
sua oferta.
este ano, vai apresentar novos sabores, como é caso do Bombons 
com recheio de Caramelo & sal e as amêndoas Premium com 
vários sabores distintos.
“regressamos à saGal com elevadas expectativas de alargar o 
networking de âmbito internacional, não apenas pelo retomar de 
contactos com potenciais clientes que já conhecemos de edições 
anteriores, mas também conhecendo novos participantes que se 
revelem uma mais-valia para o nosso projeto de internacionaliza-
ção”, explicou o diretor comercial Pedro oliveira.

tradição com um toque 
de irreverência
binomio regressa à SagaleXPo 
para apresentar novidades, mais 
concretamente bombons com recheio 
de caramelo & sal. entusiasmo passa 
igualmente por retomar contacto com 
novos mercados. 
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a ervideira é uma empresa familiar, que já vai na quarta 
e quinta geração, integralmente nas mãos da família. 
“Dedicamo-nos a vinhos de categorias superiores, tra-
balhando apenas com vinhas e vinhos próprios”, ex-
plicou o Diretor de Compras e Processos na ervideira, 
Duarte leal da Costa.
nesta feira, a empresa vai apresentar vinhos únicos, 
como invisível, Branco de inverno, vinho da água, vi-
nhos diferenciadores cujo público consumidor se tem 
mostrado altamente interessado e com vendas suces-
sivamente crescentes, tornando-se num caso de su-
cesso.
a ervideira quer estar presente na saGalexPo – sa-
bores de Portugal “pois procura novos clientes pelo 
mundo, clientes interessados em bons vinhos, diferen-
ciadores”.

vinhoS com 
carácter 
diFerenciador
ervideira vai apresentar 
vinhos únicos, como 
invisível, branco de 
inverno, vinho da água.
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qualidade eXcecional 
e Sabor inigualável

Frimarc apresenta-se 
na SagaleXPo – Sabores 
de Portugal para dar a 
conhecer alguns cortes 
escolhidos ao pormenor 
para responder às 
necessidades dos clientes 
internacionais.

a participação da Frimarc na saGalexPo é uma oportunidade 
para destacar alguns dos cortes de carne bovina premium que 
comercializa.
“estes cortes, representam o resultado de um rigoroso processo 
de seleção. Cada peça é escolhida minuciosamente, garantindo não 
só uma qualidade excecional, como também um sabor inigualável. 
trabalhamos com empenho, para assegurar que cada corte atenda 
às exigências específicas de cada Cliente do mercado europeu.”
este evento é encarado pela Frimarc, como ponto de encontro 
para profissionais da indústria alimentar da Ue, proporciona uma 
plataforma valiosa para fortalecer e expandir a rede de contactos. 
“Com esta exposição direta, procuramos não só aumentar a nossa 
visibilidade, mas como também reforçar a nossa marca e abrir por-
tas para novas oportunidades de negócios.” 
a presença neste evento irá permitir à Frimarc alcançar potenciais 
distribuidores e compradores, servindo “como um trampolim para 
aumentar significativamente a nossa visibilidade no mercado euro-
peu, consolidando ainda mais a nossa marca como um símbolo de 
qualidade e excelência.”
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qualidade reconhecida 
além-FronteiraS
Lugrade participa na sAGALeXPO 
com o intuito de reforçar a 
internacionalização da marca e de 
fortalecer a posição de referência 
que detem no mercado nacional.

a lugrade anuncia “os positivos progressos da reconstrução da 
nossa unidade de produção do Bacalhau Demolhado Ultracon-
gelado” perdida no incêndio de abril do ano passado. a empresa 
antecipa uma fábrica mais “moderna, com maior capacidade de 
resposta e de armazenamento”, “equipada com tecnologia de pon-
ta, cujos objetivos são aumentar a eficiência dos nossos processos 
de produção e minimizar o impacto ambiental da nossa atividade”.
o porta voz do anúncio é Joselito lucas, administrador da lugrade, 
que confirma igualmente o regresso à feira saGalexPo – sabores 
de Portugal, que decorre de 15 a 17 de abril, em lisboa. “levare-
mos amostras de várias referências do nosso Bacalhau salgado 
seco, salgado verde e Demolhado Ultracongelado para os clientes 
analisarem ao vivo. nos vários calibres, de várias origens (com des-
taque para as proveniências da noruega e islândia), com diferentes 
tempos de cura, os clientes poderão encontrar bacalhau inteiro, 
postas, lombos, caras, desfiado, samos, línguas, bochechas”.
“Daremos destaque ao nosso bacalhau posteado, trata-se de em-
balagens de 500G a 2,3KG, com diferentes calibres. são práticas 
e perfeitas para consumo familiar. Por exemplo, uma unidade 
destas embalagens de Bacalhau Crescido permite a confeção de 
2 refeições distintas para uma família de 4 pessoas, ou seja, uma 
refeição para 8 pessoas. toda a gama apresentada será ainda 
complementada com a informação dos nossos catálogos e com 
informação digital.”
o foco da lugrade é a aposta em produtos de qualidade, sendo 
reconhecida no mercado nacional e internacional, estando presente 
em todos os continentes. “a nossa marca destaca-se ainda pela 
aposta em produtos exclusivos, como são exemplo o bacalhau lu-
grade vintage, de origem islandesa, a que aplicamos uma cura de 
20 meses e o magnus by lugrade, proveniente dos mares da no-

ruega, trata-se de um Bacalhau especial Jumbo, de calibre superior 
a 5,5KG. este produto foi lançado em novembro de 2023, 
na noruega, na região onde foi capturado, junto à ilha de Husøy.”
Ultrapassado um dos anos mais desafiantes da história da em-
presa, a presença da lugrade na saGalexPo “é a afirmação aos 
nossos clientes e ao público em geral que nunca desistiremos da 
nossa missão”, confirmando mais “novidades” para o próximo ano. 
Com determinação adaptámo-nos às adversidades, não deixámos 
os nossos clientes sem resposta e em 2023 conseguimos ainda 
apresentar novidades, tanto ao nível de produto quanto ao nível 
do packaging.
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a necton apresenta nesta nova edição da saGalexPo uma nova geração de cai-
xas expositoras que foram aprimoradas. 
a primeira grande melhoria é a forma como elas facilitam a abertura e a reposição 
dos produtos. o novo design foi pensado para tornar o processo de reposição 
mais eficiente e rápido, proporcionando uma experiência mais fluída para os nossos 
clientes do retalho. a componente visual das caixas expositoras também passou 
por uma transformação significativa. “a nova imagem foi estrategicamente concebi-
da para comunicar de forma mais atrativa e impactante, destacando os valores da 
nossa marca e a qualidade excecional do nosso sal marinho tradicional do algarve”, 
explicou elizabete Guerreiro Gonçalves, responsável de marketing da necton s.a.
a empresa orgulha-se de apresentar o primeiro moinho de sal marinho tradicional 
marnoto. a introdução desta nova embalagem, surge em resposta à crescente pro-
cura por praticidade e personalização. “o moinho permite aos nossos consumido-
res desfrutar do genuíno sabor do sal marinho tradicional, agora ajustável às suas 
preferências individuais, mantendo a integridade e a qualidade do produto a que 
estão habituados.”
“Procuramos constantemente superar as expectativas dos nossos clientes, não 
apenas oferecendo produtos inovadores, mas também garantindo uma experiência 
completa e satisfatória em cada interação com a nossa marca.” 
a participação na saGalexPo apresenta-se para a necton como uma oportuni-
dade para aumentar as vendas via exportação. “após algumas participações, além 
da oportunidade de rever clientes e leads de anos anteriores, permite-nos conhecer 
novos importadores e compradores a cada edição”, sublinhou Paulo martins, sales 
manager Unidade do sal necton s.a.

Necton aposta em produtos de alta 
qualidade que atendem às exigências 
do mercado, aliados a um serviço de 
excelência.

genuíno Sabor do Sal 
marinho tradicional
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a Prisca é atualmente líder nos setores de charcutaria 
tradicional portuguesa, doces e condimentos de fru-
tas, mantendo um forte envolvimento com a comuni-
dade, uma abordagem dinâmica do mercado e forte 
comprometimento relativamente à qualidade 
e inovação. 
“estar presente na saGalexPo é sinónimo da im-
portância que esta feira tem na nossa conectividade 
com o mercado de exportação e da oportunidade 
que proporciona para conhecer novos mercados”, ex-
plicou vanda serrumbia, da Direção Comercial Prisca.
“apresentar novidades em expansão na nossa marca, 
tem sido um dos fatores triunfantes da nossa partici-
pação. esperamos surpreender os nossos e futuros 
clientes. Queremos e estamos a trabalhar, para que a 
próxima edição, que se aproxima, seja um sucesso.” 
a Prisca é uma empresa de cariz familiar cuja história 
remonta a 1917. apresenta um portfólio de produtos 
forte, inovador, com um design sofisticado e cosmo-
polita. 

ProdutoS inovadoreS com 
deSign SoFiSticado e coSmoPolita

Prisca vai apresentar o 
vasto portfólio de referências 
de charcutaria tradicional, 
doces e condimentos de 
frutas.
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os produtos ProBar são um testemunho do saber-fazer, que tem 
sido transmitido através de gerações e que nos definem há mais de 
meio século. o compromisso é pautado por uma contínua procura 
pela excelência, o que demonstra a dedicação inabalável à tradição 
e à qualidade da charcutaria portuguesa.
“os nossos clientes sabem que a nossa marca representa a nossa 
história, que continua a definir o padrão para produtos de alta quali-
dade nesta indústria”, explicou maria oliveira, export manager.
“a saGalexPo é uma montra da marca Portugal, cada vez mais 
reconhecida e apreciada no mundo. É o lugar de encontro, de 
excelência, da comunidade empresarial portuguesa na área da 
alimentação e bebidas.”
Com presença em quatro continentes, um dos pilares da estratégia 
da Probar é expandir a marca além-fronteiras. “a oportunidade de 
encontro com clientes atuais e a procura de prospects faz com que 
a nossa participação seja inquestionável”

SaboreS de geraçÕeS 
com maiS de meio 
Século
Probar pretende reforça estratégia 
nos mercados externos e no decorrer 
da participação da feira sAGALeXPO 
quer reencontrar clientes e encontrar 
novos prospetcs.
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a empresa vai apresentar uma nova gama de produtos a quem visitar o stand, 
mas prefere deixar a surpresa para a saGalexPo. “inovámos também muito 
dentro das fábricas, com a introdução de nova tecnologia ultra moderna em no-
vas linhas de produção. estamos também muito focados e a arranjar soluções 
para diminuição dos plásticos nas embalagens e que este seja 100% reciclado 
e reciclável”, destacou Paulo Camoezas, diretor comercial.
“entendemos que só assim conseguimos manter a excelência de sabor e demais 
qualidades que tanto nos caracteriza e é reconhecido. estamos em constante 
avaliação e melhoria ao nível de qualidades organoléticas e de embalagens.” 
a salsicharia limiana marcou presença nas últimas edições da saGal e pre-
tende estar no futuro. “É uma excelente oportunidade para estarmos com os 
nossos parceiros internacionais, que na sua maioria nos visita aquando deste 
evento, uma excelente oportunidade para os receber bem e apresentar todas 
as novidades, e além disso apresentar a salsicharia limiana® a novos parceiros 
que visitem o certame. acreditamos neste formato que mais não é que uma ex-
celente ferramenta para dinamizar negócios e fortalecer amizades e parcerias.”

eXcelência de 
Sabor reconhecido

a Salsicharia limiana® está constantemente 
   a melhorar e a inovar todas as gamas de produtos.
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uma nova 
reFerência 
beirabaga
marca detida pela euromel 
apresenta a Geleia de marmelo 
Beirabaga. Durante a participação 
na feira, empresa vai apostar 
também na divulgação das 
referências de mel premiadas.

a euromel, detentora das marcas serramel e Beirabaga – 
Doces tradicionais, apresenta-se pela terceira vez na feira 
saGalexPo para dar a conhecer algumas novidades. 
“este ano lançámos uma nova referência Beirabaga que, 
estamos confiantes, vai ser um sucesso – a “Geleia de 
marmelo Beirabaga 270g”, anunciou o diretor Frederico 
Horgan. 
a serramel apresenta 15 referências de mel, com algumas 
distinguidas com prémios que atestam a qualidade e ex-
celência do produtos. a Beirabaga – Doces tradicionais 
acrescentou novas referências à gama, que vão ao dispor 
dos compradores internacionais presentes no evento.
a euromel encara a saGalexPo como uma grande 
oportunidade para interagir com o mercado exterior. “É, 
em Portugal, quanto a nós, a Feira de exportação por 
excelência. encontramos sempre os nossos clientes de 
sempre e também concretizamos, frequentemente,  no-
vos negócios. É uma oportunidade para apresentar as no-
vidades – novos produtos, prémios conquistados. e, tam-
bém, de encontrar fornecedores e rever amigos e colegas 
de longa data”, acrescentou o responsável. 
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a terras do Demo opera na área das carnes suínas e transfor-
mados de charcutaria. “estamos presentes na saGalexPo para 
comunicar aos nossos clientes a nossa renovada imagem de pro-
dutos de charcutaria e também novos produtos desenvolvidos ao 
longo do ano”, referiu o diretor comercial nuno moreira.
a empresa participa no evento pela segunda vez, dando sequencia 
à estratégia delineada de participação em feiras “na qual a saGal 
faz parte, entendemos que a participação na saGal nos da opor-
tunidade de comunicar mais próximo com os clientes, estando eles 
na Feira focados em fazer negócios.”
o evento permite ao Grupo FtD, detentor da terras do Demo, “ter 
vários clientes juntos no mesmo certame, em que podemos mos-
trar  e degustar os produtos, receber o feedback no momento ( o 
que é muito importante), permite também reforçar laços, e ter uma 
montra para potenciais clientes.”

ProdutoS de charcutaria 
com imagem renovada
Grupo FTD, detentor da Terras do 
Demo, regressa à sAGALeXPO para 
mostrar  e degustar produtos, receber 
o feedback imediato de clientes e 
potenciais.
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SoluçõeS SaudáveiS 
prontaS a Comer

a Cofisa apresenta-se na terceira edição da saGalexPo – sabores 
de Portugal para apresentar a nova gama de produtos vegan – vasco 
da Gama veGGie. trata-se de três novas referências, que vão encon-
tro das tendências de consumo. 
“as três saborosas refeições vegan, certificadas com o selo v-label, 
promovem uma dieta saudável e exclusivamente de vegetais: Jar-
dineira de soja arrabiata; tofu Fumado com legumes e lentilhas e 
Cogumelos com Caril. temos a certeza que todos os consumidores, 
mesmo os mais exigentes, vão adorar a gama vasco da Gama veG-
Gie”, enalteceu telma reis, 
international Business manager da Cofisa.
Presente desde a 1ª edição que a CoFisa, Conservas de Peixe da 
Figueira sa, não tem dúvidas de que a presença na feira possibilita 
mais-valias. “irá permitir rever os clientes de sempre e assim reforçar 
as relações bem como apresentar as novas soluções e produtos de 
uma forma profissional e assertiva.” 
“além disso, a saGal promove o contacto com novos clientes/par-
ceiros e consequentemente novas oportunidades de negócio numa 
categoria tão competitiva como é a das Conservas de Peixe.”
a marca vasco da Gama comemorou 100 anos de existência, mas 
acompanha as novas tendências do mercado e oferece soluções 
saudáveis prontas a comer.

Vasco da Gama apresenta 
três novas referências 
Jardineira de Soja arrabiata; 
Tofu Fumado com Legumes 
e lentilhas e cogumelos 
com caril.
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a vicente Faria dedica-se fortemente aos mercados de 
exportação, mantendo presença em mais de 30 países e 
consolidando-se como um dos principais exportadores de 
vinhos DoC Douro. 
a empresa está confirmada na nova edição da saGalexPo – 
sabores de Portugal onde vai revelar o mais recente acrésci-
mo à nossa linha de vinhos Douro - o animus Douro reserva. 
“este vinho é uma extensão do nosso best-seller, o vinho 
animus Douro. além disso, apresentaremos a gama Quinta 
vale santa luzia, que inclui vinhos exclusivos provenientes da 
nossa propriedade em vilarouco, são João da Pesqueira”, 
destacou Carlos Felgueiras, sales & marketing Directo.
a participação na saGalexPo representa uma oportunidade 
única para a vicente Faria de interagir com intervenientes do 
mercado mundial que buscam produtos portugueses. 
“o evento proporciona um ambiente propício para fortalecer 
parcerias, explorar oportunidades de negócios e promover 
a excelência dos produtos portugueses. a conveniência de 
participar neste evento próximo à nossa ‘casa’ é um benefício 
adicional, facilitando o acesso a uma audiência global interes-
sada nos nossos produtos.”

A referência Animus Douro reserva 
é o mais recente lançamento da 
Vicente Faria, que vai aproveitar 
a participação na sAGALeXPO para 
interagir com novos agentes do 
mercado externo.

vinhoS diStintoS com 
caracteríSticaS únicaS
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homenagem 
à natureza 
e àS origenS
A Adega de são mamede 
vai apresentar na edição 
de 2024 da sAGALeXPO 
o mais recente lançamento.

o vinho comemorativo dos 65 anos da adega 
de são mamede, o Grande reserva tinto 2019, 
vai estar em grande destaque durante a partici-
pação da adega de são mamede, representada 
no leque dos vinhos de lisboa.
este é o primeiro topo de gama das castas tou-
riga nacional, syrah e Caladoc. outra novidade 
é a gama de reservas da marca Pena ruiva que 
irá ser lançado com um tinto e um branco. Um vi-
nho de homenagem à natureza e às origens que 
refletem o terroir de influência atlântica. Por fim 
iremos apresentar ainda um novo monocasta, 
CalaDoC, para a gama da marca alma vitis.
“a saGal permite-nos num só local e sem des-
locações, criar uma rede de contactos de poten-
ciais clientes em mercados internacionais onde 
ainda não estamos representados”, referiu Paulo 
rodrigues, da adega de são mamede.
“Conseguimos rever contactos já efetuados, 
conhecer as tendências e conhecimento dos 
mercados onde atuam. e ao darmos a provar 
os nossos vinhos conseguimos numa reunião 
de um para um perceber o enquadramento dos 
mesmos ao mercado”.
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É com grande entusiasmo que a azeol participa na nova 
edição da saGalexPo. “enquanto empresa, reconhecemos 
a importância de eventos como este, que reúnem uma vasta 
rede de profissionais e empresas do setor”, explicou tânia 
Pinto, do departamento comercial.
a presença na saGalexPo azeol “não reforça apenas o 
nosso compromisso com os clientes habituais com quem 
temos o privilégio de trabalhar e que normalmente visitam 
o certame, mas também representa uma oportunidade de 
explorar novas parcerias e expandir os nossos horizontes 
comerciais.”
a empresa considera que a saGalexPo oferece “um am-
biente dinâmico e propício para networking e troca de ideias. 
É mais do que uma simples feira. É o catalisador para o 
crescimento e desenvolvimento contínuo do nosso negócio.”

Azeol faz rasgados elogios às 
oportunidades conseguidas através 
da presença na feira sAGALeXPO – 
Sabores de Portugal, garantindo a 
sua participação na nova edição do 
certame, em lisboa.

ambiente dinâmico 
e ProPício Para 
networking
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carácter 
e a elegância 
da Serra da 
eStrela
A casa Américo Wines 
vai apresentar na 
SagaleXPo a nova 
imagem da linha quinta 
do vale. uma linha bem 
completa com colheita, 
reserva Premium, em 
vinho branco e vinho 
tinto.

a nova identidade visual da marca de vinhos 
Quinta do vale pretende reforçar a sua origem, 
a serra da estrela, numa linguagem mais 
contemporânea que visa aumentar o destaque 
no ponto de venda.
a serra da estrela ganha relevância e a paleta 
de tons terrosos remete para os elementos 
naturais e celebra as lindas cores de outono 
das vinhas.
a marca “umbrella” Casa américo Wines está 
presente de uma forma discreta, como um 
símbolo de qualidade.
a marca Quinta do vale está presente na 
grande distribuição, em termos nacionais, e 
também em diversos mercados internacionais.
a Casa américo Wines dedica-se a produzir 
vinhos genuínos que refletem o carácter e a 
elegância da serra da estrela. 
a saGalexPo representa para a empresa 
“uma oportunidade de contactar com com-
pradores profissionais que já revelam interesse 
nos produtos portugueses e mostrar e dar a 
provar os nossos vinhos, DoP Dão da serra 
da estrela”, destacou Dora Caseiro, da Casa 
américo Wines / seacampo, lda.
“vamos apresentar a nova imagem e vinhos 
da Quinta do vale, estarão também presentes 
os vinhos vinha de Púcaros, monte estrela, 
sonante e, claro, os vinhos Casa américo”.
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atualmente num ciclo de crescimento, as Caves do Casalinho apostaram num 
grande e continuado esforço feito nos últimos anos de promoção da empresa, 
das marcas, na requalificação praticamente total das vinhas, num esforço cons-
tante e dedicado em colocar um produto de qualidade ao dispor do consumidor, 
de expandir o seu portfólio, com novos vinhos e novas referências.
nos últimos anos foi feito um trabalho muito apurado na recuperação da marca 
trÊs marias, marca registada em 1956 (68 anos) começando desde logo por 
colocar na garrafa um vinho de grande qualidade e consistência dentro da sua 
gama, também na imagem e comunicação, sendo que esse trabalho está a dar 
os seus frutos.
Por vezes é mais difícil recuperar uma marca do que criar uma nova, mas fe-
lizmente o objetivo está a ser conseguido com esta marca portuguesa icónica, 
trÊs marias.
“iremos estar presentes mais uma vez na saGal, no sentido de reunir com 
os contactos e clientes que obtivemos nesta feira, desde o seu início, e com 
a perspetiva de abrir novos negócios”, adiantou ana maria moutinho do Departa-
mento de exportação da Casalinho Wines.
“apresentamos este ano, para além das nossas referências já bem conhecidas no 
mercado, um monocasta arinto, que irá complementar a gama “premium” “Casa-
linho 1944”, ano da fundação da empresa, e que conta já com um alvarinho, es-
pumantes e agora um 100% arinto de grande qualidade e potencial de guarda.”

80 ANOs De 
hiStória e 
de eStóriaS 
As caves do casalinho foram 
fundadas em 1944. É desde 
a fundação uma empresa 
familiar, com visão e vocação 
exportadora, que sempre foi 
muito resiliente, sabendo 
modernizar-se e adaptar-se 
aos novos e exigentes desafios. 
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a presença contínua da Cofaco na saGalexPo desde a sua primeira 
edição vai além de um compromisso. “É o nosso empenho e dedicação 
em levar os sabores autênticos de Portugal a todos os cantos do mun-
do. esta participação reflete a nossa determinação em exportar 
os nossos produtos, que representam o que de melhor se faz em Por-
tugal”, adiantou Joana Pinto Coelho, responsável de marketing 
da Cofaco. 
na edição de 2024, a Cofaco volta a apresentar uma variada seleção 
de produtos, destacando-se pela qualidade, diversidade e versatilidade. 
esta oferta integra várias marcas distintas, cuidadosamente desenvolvi-
das para satisfazer as diferentes exigências dos nossos consumidores.
esta participação tem permitido à Cofaco cultivar relações com 
parceiros, distribuidores e clientes. “ao longo dos anos, construímos 
uma rede sólida de contactos que continuam a contribuir para o nosso 
sucesso e crescimento.”
“Participar nesta feira desde a sua primeira edição reflete a nossa con-
fiança no evento e reconhecimento do seu valor para a exportação de 
produtos portugueses. esta consistência também demonstra o nosso 
compromisso em valorizar a categoria de conservas de peixe.”
a presença da Cofaco na saGalexPo tem contribuído para o aumento 
do reconhecimento das suas marcas além-fronteiras. “É uma excelente 
oportunidade para reafirmar a nossa posição como líderes do setor e o 
nosso compromisso em fornecer produtos de elevada qualidade.”

A participação continuada da 
cofaco na sAGALeXPO é uma 
parte fundamental da estratégia 
de negócios da empresa. 

qualidade, 
diverSidade 
e conSiStência 
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Setor do vinho define 
eStratégiaS 
para aumentar 
exportaçõeS 
até 2030

viniPortugal quer 
atingir o limiar dos 
1,2 mil milhões de 
euros com as vendas 
ao exterior. Profissionais 
debatem futuro no próximo mês.

i N o V A Ç Ã o
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a viniPortugal traçou um novo plano até 2030: atingir 1,2 mil milhões 
de euros em exportações e um aumento no preço médio para 3,19 
euros por litro.
a venda ao exterior dos vinhos portugueses recuou para 1,16% em 
2023, atingindo um valor de 928 milhões de euros. no entanto, Portu-
gal conseguiu aumentar a quota no mercado mundial de vinhos, supe-
rando a concorrência. o Brasil foi um dos mercados positivos, onde as 
exportações cresceram significativamente.
“o comércio mundial de vinhos sofreu uma grande queda em 2023, de-
vido a diversos fatores, desde a inflação ao aumento das taxas de juro e 
do custo de vida. além disso, as famílias enfrentaram instabilidade eco-
nómica com as duas guerras. esses foram os principais motivos para 
a redução das nossas exportações. no entanto, os dados dos nossos 
concorrentes mostram quedas muito maiores, o que indica que Portu-
gal conseguiu aumentar a sua quota no mercado mundial de vinhos”, 
afirmou o presidente da viniPortugal, Frederico Falcão.
atualmente, a viniPortugal está focada na recuperação de mercados 
importantes, como os eUa, Canadá e China. a discussão do plano 
estratégico está marcada para março.
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“a SagaleXPo é a única 
PlataForma eSSencial Para 

a internacionalização”

Quantos expositores estão presentes na SaGalEXPo?

neste momento, podemos anunciar que vão estar presen-

tes mais de 380 empresas, o que representa um aumento 

significativo, com mais de 30 por cento, em relação à última 

edição. estes números são demonstrativos do interesse e a 

relevância da saGalexPo como uma plataforma importante 

para as empresas portuguesas mostrarem os seus produtos 

e serviços, estabelecerem contactos e expandirem os seus 

negócios para o importante mercado internacional.

Que setores estão representados na feira?
os setores representados na feira abrangem uma ampla gama de 
indústrias, desde o setor agroalimentar (azeite + 35 empresas, vi-
nho + 120 empresas, Pescado + 30 empresas, Carnes e enchidos 
+ 50 empresas, Queijos + 20 empresas, Doçaria e Pastelaria + 30 
empresas, Produtos Biológicos + 20 empresas e até serviços com-
plementares, como logística, transporte e serviços financeiros + 30 
empresas, entre outros). a diversidade dos setores em exposição 
reflete a riqueza e variedade dos produtos portugueses, destacan-
do a qualidade e a inovação presentes na indústria nacional.

Pereira
alípio

Alípio Pereira, diretor comercial para 
o mercado nacional da SagaleXPo, 

confirma que estão inscritas mais de 380 
empresas na nova edição do certame. Os 

expositores vindos de diversos pontos 
do País vão apresentar as mais recentes 
novidades e propostas, com o intuito de 
expandir a sua marca além-fronteiras.
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Qual é o objetivo principal desta nova edição?
o principal objetivo desta nova edição da saGalexPo é 
promover a internacionalização das empresas portuguesas, 
dando-lhes visibilidade e acesso a novos mercados. Quere-
mos valorizar as marcas e produtos portugueses, incentivan-
do o crescimento das exportações e contribuindo para o de-
senvolvimento económico do país. através da saGalexPo, 
as empresas têm a oportunidade de fortalecer sua presença 
no mundo e estabelecer parcerias estratégicas para levarem 
os seus negócios além-fronteiras.

de que forma as empresas reconhecem a SaGalEXPo 
como uma plataforma para a internacionalização?
as empresas reconhecem a saGalexPo como a única plataforma 
essencial para a internacionalização devido às inúmeras oportu-
nidades que o evento oferece. além de dar a conhecer centenas 
de produtos portugueses a clientes internacionais de grande 
relevância e prestígio, a saGalexPo é percecionada como tendo 
um ambiente propício ao networking, a promoção da inovação e o 
fortalecimento da presença das empresas portuguesas no cenário 
internacional.
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Ana Lourenço, diretora 
comercial para o mercado 
externo da SagaleXPo, adianta 
em entrevista as expectativas para 
a nova edição do certame, que recebe 
mais de 1100 compradores internacionais. 
existem vários países a participar pela primeira 
vez, elevando igualmente as oportunidades de 
negócios entre Portugal e o exterior.

Quantos compradores internacionais vão estar presentes no 
evento? 
Podemos confirmar que vamos contar com mais de 1100 compra-
dores internacionais, o que representa uma grande oportunidade 
para as empresas portuguesas estabelecerem novos contactos e 
expandirem-se para mercados de relevância. a presença destes 
compradores internacionais destaca a importância da saGalexPo 
como ponto de encontro de negócios internacionalmente reconhe-
cida.

Quantos mercados vão estar representados na feira?
vão estar representados mais de 95 mercados dos cinco continen-
tes, o que demonstra a abrangência e diversidade geográfica dos 
potenciais mercados para os produtos e marcas portuguesas. a 
presença de mercados de diversos continentes oferece às empre-
sas nacionais a oportunidade de explorarem novas oportunidades 
de exportação e implantação de novos produtos à escala global e 
diversificar as suas operações noutros contextos além do mercado 
da diáspora.

Qual é o objetivo principal desta nova edição em termos de 

projeção do mercado externo?
o objetivo é amplificar a presença, competitividade e valorização 
das marcas e produtos portugueses nos mercados onde ainda 
não estão representados. a feira procura contribuir positivamente 
para o posicionamento das empresas portuguesas como players 
relevantes no cenário internacional, promovendo a qualidade e a 
inovação dos produtos nacionais nos mercados globais, que são 
cada vez mais importantes para economia do País e do mundo.

de que forma os compradores internacionais reconhecem 
 a SaGalEXPo como uma montra para procurar novos 
produtos?
através da crescente adesão de importadores, distribuidores e 
grandes cadeias internacionais, na procura por produtos de quali-
dade e inovadores, incluindo o segmento gourmet, conseguimos 
percecionar a importância que a feira tem para estes compradores 
que estão em contato com os decisores das empresas, que uti-
lizam esta plataforma para responder às necessidades e preferên-
cias dos consumidores internacionais, ao mesmo tempo em que 
reforçam os contatos com fornecedores e parceiros comerciais 
com quem já têm negócios e parcerias.

Lourenço
ana

“a SagaleXPo é o Ponto de encontro 
Para oS negócioS internacionaiS”
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a arribas D’oouro tem visto na primeira pessoa uma evolução 
muito positiva de ano para ano da feira saGalexPo – sabores de 
Portugal, verificando cada vez com mais expositores e mais visitan-
tes relevantes para a sua respetiva área de negócios.
“este ano teremos uma novidade para apresentar, o nosso arribas 
do Douro Primavera em Barricas, um vinho sublime e memorável 
que não vai deixar ninguém indiferente”, anunciou nuno Carvalho, 
export Director da arribas D’oouro.
“estamos a falar de um vinho branco 100% viosinho, vinho com 
elevada estrutura e de complexidade floral imensa, balanceado com 
o ligeiro toque de madeira em barrica de carvalho francês de 3º ano 
ao longo de 12 meses. Um vinho que explana uma enorme frescura 
e mineralidade, acompanhada com um toque de fruta tropical.”
a razão da participação na saGalexPo está relacionada com a 
possibilidade de num evento dentro do território nacional alcançar, 
conhecer e apresentar os produtos a compradores de várias em-
presas internacionais relevantes. 
“aproximando os nossos produtos dos clientes que designamos 
como prioritários para a nossa estratégia internacional. Destacamos 
também a simpatia e o profissionalismo de todos os envolvidos 
na organização desta feira, algo que valorizamos no momento de 
decidir os eventos em que marcamos a nossa presença. acredita-
mos que estão reunidas as condições para mais uma saGalexPo 
de sucesso.”

A sAGALeXPO é já 
um dos eventos que a 

arribas d’oouro considera 
estratégico para a agenda 

anual. o vinho arribas 
do douro Primavera em 

barricas vai estar em 
destaque. 

um vinho 
Sublime e 

memorável  
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a Crédito y Caución Portugal apresenta-se na terceira edição da 
saGalexPo para apoiar as empresas portuguesas na internacio-
nalização dos seus negócios e no crescimento das suas exporta-
ções. 
o interesse que o evento desperta traduz-se na presença de 
produtores nacionais de diversos setores alimentares e numa vasta 
carteira de compradores internacionais que reconhecem a qualida-
de dos sabores portugueses e procuram novos parceiros. 
“apoiamos as empresas portuguesas há mais de 25 anos. o 
seguro de crédito protege as vendas a crédito entre empresas e 
constitui uma ferramenta de boa gestão para a segurança finan-
ceira das empresas permitindo-lhes avançar para novos mercados 
com ousadia, mas com segurança”, explicou inês meireles, do 
departamento de marketing Portugal.
“o nosso papel é garantir às empresas a tranquilidade de poderem 
expandir as suas vendas a crédito com o nosso apoio na prospe-
ção de parceiros solventes, com total proteção das suas vendas 
a crédito e com a possibilidade de usufruírem de consultoria per-
sonalizada na definição das estratégias de internacionalização mais 
ajustadas a cada empresa, a cada mercado e a cada momento.”

A crédito y caución é líder no 
seguro de crédito na Península 

Ibérica e um dos maiores 
operadores a nível mundial, em 

mais de 50 países, com a marca 
atradius. 

internacionalização de negócioS
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Para a Frutas monte Cristo, marcar presença na saGalexPo “re-
presenta um motor de crescimento nas nossas exportações como 
se tem vindo a refletir nos últimos anos”, explicou a responsável da 
empresa Carina Couras.
esta aposta tem permitido à empresa marcar presença “em vários 
mercados e, ainda um ponto de encontro fundamental com os nos-
sos clientes e fornecedores, permitindo com que a nossa parceria 
seja mais coesa.”
a presença da Frutas monte Cristo no mercado tem-se transforma-
do ao longo do tempo, tendo-se aprimorado numa estratégia ba-
seada em quatro pilares: crescente qualidade das frutas e legumes; 
embalamento dos produtos cada vez mais criterioso; atendimento 
ao cliente baseado na proximidade, indo ao encontro das necessi-
dades do mesmo; equipa de exportação forte e especializada.
Desta forma, a Frutas monte Cristo tem como lema, todos os dias, 
conquistar o cliente pela satisfação. 

conquiStar o 
cliente Pela 
SatiSFação
Frutas monte cristo aposta 
na crescente qualidade 
das frutas e legumes e 
embalamento dos produtos, 
potenciado oportunidades 
de crescimento nas 
exportações.
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a lactovil – lacticínios de trancoso sa, está presente na sa-
lalexPo 2024, com queijos fabricados no rigor e respeito pela 
tradição e superior qualidade, requintados no paladar, suaves na 
textura, no tipo de leite que mais existe em Portugal, vaca, Cabra 
e ovelha. Queijos nobre na origem.
a lactovil tem participado em todas as edições da saGalexPo 
porque neste certame “conseguimos chegar a mercados que seria 
muito difícil ir ao terreno de todos os países do mundo”, explicou 
Pedro Pinto, Gestor, lactovil.
“em todas as edições, temos aumentado e recuperado clientes 
que contribuem para o nosso crescimento empresarial e com isso, 
as nossas exportações representa um número significativo da nos-

Lactovil apresenta-se na nova 
edição da sALALeXPO para dar 
a conhecer a sua vasta gama 
de queijos diferenciados a um 
leque diversificado de mercados 
internacionais.

rigor e reSPeito 
Pela tradição

sa faturação anual.”
 a empresa considera que “Portugal necessita de aumentar as 
exportações para equilibrar a balança comercial, por isso, achamos 
importante contribuir nesta feira para um melhor resultado possível, 
num momento onde a conjuntura tem sido muito incerta com pan-
demias e guerras que nada contribuem para uma vida melhor.”
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a crescente necessidade de rastreabilidade nas cadeias de abaste-
cimento de todo o mundo fez aumentar a procura de soluções de 
etiquetagem que promovam uma partilha de dados rápida e preci-
sa. em reconhecimento desta necessidade, a Domino desenvolveu 
a mx-series para uma codificação de produtos e paletes totalmente 
integrada, automatizada e compatível com a Gs1.

além de apresentarem excelentes capacidades no âmbito dos 

dados variáveis e conectividade da indústria 4.0, as impressoras 

mx-series da Domino foram concebidas e fabricadas de acordo 

com as normas europeias para a partilha e recolha de dados nas 

cadeias de abastecimento e oferecem uma qualidade estrutural e 

uma fiabilidade líderes de mercado. as opções de conectividade 

e configuração incluem a verificação por máquinas de inspeção e 

validação automatizadas do código e automatização da codifica-

ção para uma melhor partilha de dados, incluindo a integração nos 

sistemas mes e erP da fábrica. 

além disso “juntamos os nossos jatos de tinta contínuo (CiJ) ax-

a marque tdi_domino Portugal 
apresenta na sAGALeXPO as 

novas impressoras/aplicadoras 
mx-Series.

-series, cuja velocidade, a exatidão e a capacidade de funcionar 
em ambientes exigentes e variados, sobejamente conhecidos no 
mercado”, referiu ricardo Gonçalves, General manager.
“também vão estar os nossos lasers D-series e de fibra, F-series. 
Compactos, potentes e versáteis proporcionam uma marcação 
flexível, de alta velocidade e elevada qualidade numa vasta gama 
de materiais, com capacidade para produzir um número ilimitado 
de linhas de texto. os Gx-series, codificadores a jato de tinta térmi-
co, fáceis de utilizar, controlados por um interface de utilizador 
e ecrã táctil intuitivos ou por via remota, através de um browser.”
os codificadores por transferência térmica, vx-series, usualmente 
utilizados na impressão em filme, com alta resolução, de códigos 
de barras, logotipos, códigos 2D (datamatrix e Qr codes), assim 
como informação variável: datas, horas, contadores, etc.
Para a impressão secundária “selecionamos o codificador de caixas 
Cx350i. este equipamento surge como uma tecnologia alternativa 
à aplicação de etiquetas nas caixas, mais amiga do ambiente por 
não produzir desperdício e utilizar tintas ecológicas à base de óleo 
vegetal.”  
Para completar, as fiáveis etiquetadoras Herma, as impressoras 
de etiquetas a cores e a preto e branco. tudo isto, apresentado por 
uma equipa de especialistas em codificação e marcação industrial 
com uma vasta experiência no desenho de soluções à medida das 
especificações do cliente.

codiFicação de 
ProdutoS e PaleteS integrada 
e AUTOmATIzADA cOm A Gs1



SAGALEXPO 2024

41

a saGalexPo é uma feira de exportação vital para a internaciona-
lização da empresa mel santa maria. “É uma oportunidade de rever 
os nossos clientes e fazer novos clientes”, destacou a empresa, em 
entrevista.
“vemos este evento como um ponto de encontro  com clientes de 
todo o mundo o que nos deixa com expectativas muito promisso-
ras para atingirmos novos mercados.”
o mel é uma solução sobressaturada de açúcar, em geral mais de 
70% de açúcar e menos de 20% de água, e sendo assim é instá-
vel. Por isso frequentemente cristaliza. os principais açúcares no 
mel são a frutose e a glucose, em geral um pouco mais de frutose 
do que de glucose. o açúcar que cristaliza é a glucose. “aquilo 
que fazemos é proceder a descristalizacão do mel mecanicamen-
te (Helimel) não é mais que uma máquina que através da rotação 
de 2 hélices transforma os cristais mais grossos em microcristais 
tornando o mel cremoso muito suave com uma textura fina e sem 

este ano, a mel Santa maria vai 
apresentar dois novos produtos: 
o mel cremoso de rosmaninho e 
azeite premium biológico muro 

velho virgem extra 100ml.

duaS novaS 
aPoStaS Para 
o eXterior

alterar o HmF.”
o mel Cremoso de rosmaninho vai ser apresentado nesta primeira 
fase em embalagens de 500gr num frasco baixo e tampa mais larga 
o que permite um melhor acesso ao produto. este mel cremoso de 
rosmaninho é ideal para barrar.
o segundo produto em destaque é o azeite premium biológico 
muro velho virgem extra 100ml numa lata cuja utilização é facilitada 
pela sua ergonomia. tem uma boquilha que facilita a aplicação do 
produto sem derramar.



42

associada a uma longa tradição familiar vitivinícula, mais 
precisamente desde 1926, com propriedades nas regiões 
do Douro e Porto, Dão e Bairrada, a miGUels desenvolve 
atividade na produção de vinhos de alta qualidade, usu-
fruindo para o efeito de uma equipa experiente.
a empresa está confirmada na nova edição da saGalex-
Po, onde vai estar a apresentar os “vinhos provenientes 
das quintas da família que se encontram nas regiões do 
Douro, Dão e Bairrada”, adiantou miguel valente. 
na feira, “iremos focar-nos na apresentação dos nossos 
vinhos do Porto, desde os tradicionais, tawny, ruby, White 
sweet e rosé, até aos vintages e Colheitas.”
o objetivo a longo prazo é alargar o leque de mercados 
onde está representada além-fronteiras. “a nossa ex-
pansão internacional tem sido consistente, mas focamos 
grande parte das nossas vendas no mercado da Dina-
marca e se bem que estamos a crescer em mais cinco 
outros países, gostaríamos de alargar ainda mais o nosso 
mercado internacional.”

A mIGUeLs vai apostar na 
divulgação dos vinhos do Porto, 
desde os tradicionais, Tawny, 
ruby, White sweet e rosé, até 
aos vintages e colheita, na 
SagaleXPo.

longa 
tradição 
Familiar 

vitivinícula
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Propriedade da família Uva, que se estabeleceu 
na região na década de 1980, procura desenvolver 
produtos que respeitem as condições únicas do 
local, quer respeitando o encempamento tradicio-
nal da região, quer através de castas nacionais de 
reconhecido prestígio, quer ainda de castas inter-
nacionais com provas dadas na adaptação 
ao baixo alentejo. 
no certame, a Herdade da mingorra vai apresentar 
toda a gama de produtos, com as mais recentes 
novidades em termos de colheitas, mas também 
novos lançamentos.
“a participação na saGalexPo visa a possibili-
dade de contactar possíveis novos compradores 
internacionais interessados em produtos com as 
características únicas oferecidas pela Herdade da 
mingorra com o objetivo de aumentar o peso das 
exportações nas vendas da companhia”, enalteceu 
Cláudio martins, responsável comercial da Herdade 
da mingorra.

A Herdade da mingorra é uma 
empresa de cariz familiar que 
se dedica à produção de vinhos 
de qualidade recorrendo 
exclusivamente a uvas 
de produção própria. 

divulgação 
daS recenteS 
colheitaS e novoS 
lançamentoS
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o propósito ao participar na saGalexPo “foi o de aproveitar a oportu-
nidade para por um lado dar a conhecer a gama de produtos tradicio-
nais que produzimos  e que são referência enfática da excelência da 
nossa gastronomia”, referiu arnaldo Batista, administrador do Grupo 
nova Gama. 
Dentre outros produtos presentes, destaque para os Húngaros, os 
almendrados, o Biscoito mel, Canela e vinho, os Pastéis de nata e 
os Bolos de Bacalhau, estes particularmente vocacionados para o canal 
de exportação.
no setor da Praxis Beer, não podemos deixar de referenciar a cerveja 
topázio e onyx, duas jóias da cerveja em Portugal, em modo de cele-
bração do seu primeiro centenário.
“esperamos desta forma cumprir o nosso dever, de dar a conhecer o 
padrão de qualidade dos produtos que constituem a gastronomia repu-
tacional de que dispomos, recolhendo os proveitos daí esperados.”

a nova gama gourmet 
faz parte de um grupo de 

empresas com 45 anos de 
história, cuja atividade se 
desenvolve nas áreas da 

pastelaria tradicional 
portuguesa e bebidas, 

mormente, a cerveja, 
através da Praxis Beer.

gama de 
ProdutoS 

tradicionaiS
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Qual a importância da SaGalEXPo?
a saGalexPo desempenha um papel fundamental na promoção 
dos produtos portugueses, na expansão de mercados interna-
cionais, na facilitação de parcerias comerciais e na promoção do 
turismo, contribuindo assim para o desenvolvimento económico 
de Portugal.

Como é que o novobanco vê a evolução do sector agroali-
mentar?
no novobanco sabemos que o setor agroalimentar é uma parte vital 
da economia portuguesa. nos últimos anos, o setor tem apresenta-
do uma evolução notável, evidenciando um crescimento consisten-
te, impulsionado principalmente pela crescente procura internacio-
nal de produtos agrícolas e alimentares de alta qualidade, nos quais 
Portugal se destaca.
o novobanco acredita que investir e apoiar o setor é fundamental 

O novobanco mantém-se como parceiro 
oficial da sAGALeXPO. Francisca machado, 
especialista de soluções Agricultura, do 
novobanco, falou à Veja Portugal sobre a 
aposta contínua neste segmento mercado, 
que se mostra resiliente a cada novo desafio. 
“sabemos que o setor agroalimentar é 
uma parte vital da economia portuguesa”, 
destacou a responsável.

para dar continuidade ao seu crescimento sustentado, apoiado 
na inovação tecnológica.

Qual a estratégia do novobanco para o sector?
o setor agroalimentar é estratégico para o novobanco. Com en-
foque na proximidade e na relação, pretendemos não só entender 
cada vez melhor as necessidades e os desafios do setor, como 
também fornecer soluções financeiras adequadas e personalizadas 
a cada um dos nossos Clientes, como: apoio a projetos de inves-
timento, com soluções de médio-longo prazo ajustadas às neces-
sidades de cada empresa; antecipação de incentivos aprovados 
pelo PDr2020/PePaC, com soluções de curto-prazo; soluções 
de apoio à tesouraria com linhas de curto-prazo iFaP; Factoring e 
Confirming, para um maior equilíbrio financeiro com a antecipação 
de receitas e pagamento a fornecedores; leasing equipamentos 
agrícolas, uma solução de financiamento para aquisição de equi-
pamentos, com múltiplas vantagens, e ainda, soluções de financia-
mento para os processos de importação e exportação.

E de que forma pode o banco ajudar o sector e se diferencia 
da concorrência?
a proximidade junto dos Clientes é o foco do novobanco. o novo-
banco oferece soluções de financiamento especializado, adaptando 
produtos financeiros às necessidades específicas do setor. Com 
consultoria financeira especializada para ajudar as empresas a 
crescerem de forma sustentável e parcerias estratégicas que per-
mitem a expansão de oportunidades de negócios e, por fim, uma 
equipa especializada no setor agroalimentar com expertise compro-
vada, pronta para dar resposta aos desafios dos Clientes.

“inveStir e aPoiar o 
Setor agroalimentar 
é Fundamental Para 
dar continuidade 
ao Seu creScimento 
SuStentado”
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a Pão de Gimonde tem como missão ser embaixadora da qua-
lidade, sabor e tradição do Pão transmontano.  Pretende recriar 
toda a tradição do pão artesanal e garantir “o verdadeiro sabor de 
antigamente”, mas nunca esquecendo o nosso carácter único e 
alma inovadora. 
Presente no mercado desde 1960, com uma fundação familiar, que 
ainda hoje se mantém, a Pão de Gimonde mantem a origem numa 
pequena aldeia no nordeste transmontano – Gimonde - e pretende 
dar a conhecer ao mundo o verdadeiro Pão, tão rico em nutrientes 
e sabor!
“nesse âmbito, a saGalexPo, cujos seus valores estão alinha-

Os produtos que a Pão de Gimonde 
pretende apresentar, são distintos, 
mas têm em comum a cozedura de 
“antigamente”, em fornos de lenha 
e uma fermentação lenta, com 
massa mãe.

recriar toda 
a tradição do 
Pão arteSanal

dos com os nossos, no sentido de primar pela qualidade, sabor, 
tradição e inovação dos produtos dos seus expositores, enquadra-
-se como uma excelente oportunidade de crescimento e expansão 
para o mercado de exportação”, referiu elisabete Ferreira, Ceo.
Um dos mais recentes produtos e que vai apresentar na saGalex-
Po, é o Pão trigo sarraceno e nozes, que se caracteriza pela cor 
tostada e um sabor subtil a frutos secos, com uma miga suave e 
fresca, não descuidando a sua côdea crocante.
Do ponto de vista nutricional, o trigo sarraceno é uma fonte de 
proteína, com os oito aminoácidos essenciais, antioxidantes e vita-
minas, que aliado às nozes, são uma combinação imprescindível, 
para a nossa saúde cardiovascular.
outro dos produtos mais ricos é o Pão de Centeio , produzido 
com cereais da região da terra Fria, moído na cidade de Bragan-
ça, amassado e cozido na nossa padaria. Caracteriza-se pelo seu 
aroma tradicional, menos denso e mais fresco, que nos transporta 
às nossas origens e nos proporciona a cada prova, um sabor e 
textura únicos.
Para além disso, é um pão com excelentes propriedades nutricio-
nais, destacando se pela sua riqueza em fibras, graças ao centeio 
integral.  
Um outro produto em destaque é a Flauta de Chouriço. este produ-
to surgiu num âmbito inovador de tentar o aliar o pão transmontano 
a outro produto tão característico transmontano também, como o 
chouriço.  
“Podemos descrevê-lo como um pequeno pão de trigo crocante, 
com um pronunciado aroma a chouriço e uma subtil nota a tosta-
do, que garante uma experiência gastronómica incomparável!”
“É com orgulho que participamos na saGalexPo, procurando dar 
a conhecer a novos mercados aquela que é uma das maiores ri-
quezas de trás-os-montes  - o Pão -  a par daquela que é também 
a nossa missão – proporcionar a um número cada vez maior de 
clientes, “o verdadeiro sabor de antigamente!”
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a serial® apresenta uma vasta gama, desde bolachas e 
biscoitos, passando pelas amêndoas, e finalizando nos 
frutos secos. a irreverência e o perfil da serial® estão 
estampados em cada detalhe da marca, focando-se no 
dinamismo e excelência que transmite a todos os seus 
colaboradores. 
enquanto Ceo, destaco a importância de alcançar contac-

A serial® é uma marca que 
pretende internacionalizar 
os sabores portugueses, 
vinculando-se à qualidade 
dos produtos.

quem Prova, 
aProva!

tos fulcrais, preservar relações empresariais e obter a visibilidade 
certa, fundamentais para o crescimento conjunto. Deste modo, a 
participação da serial® na sagalexpo ressurge como um compro-
misso alinhado com uma visão futurista.
Considero esta feira de exportação de produtos alimentares uma 
verdadeira janela para o mundo, sendo uma oportunidade ímpar 
para impulsionar o sucesso comercial da serial®.
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a rui Costa e sousa & irmão, sa apresenta na nova edição da 
saGalexPo a sua gama completa de produtos, de Bacalhau 
salgado seco e Bacalhau Demolhado e Ultracongelado, bem 
como os produtos pré-cozinhados.
ana Gamelas, responsável de marketing da empresa, refere que 
a “saGal é uma feira dedicada, exclusivamente, a visitantes inter-
nacionais, compradores de marcas portuguesas de alimentação 
e bebidas” e com grande potencial de negócio para a empresa 
detentora da sr. Bacalhau.
sendo a rui Costa e sousa & irmão, sa uma empresa muito 
vocacionada para os mercados de exportação, representando 
atualmente 50% das suas vendas totais, “a saGal traduz-se num 
investimento estratégico importante para o aumento das nossas 
exportações, uma oportunidade valiosa para expandir horizontes, 
aprender, fazer contatos e impulsionar o comércio internacional.”

A rui costa e sousa & Irmão, sA, 
detentora da marca Sr. bacalhau, está 

vocacionada para os mercados de 
exportação, representando atualmente 

50% das vendas totais.

inveStimento 
eStratégiCo 
para aumentar 
exportaçõeS
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o projeto torrestir logística nasceu em 2001, disponibilizando 
atualmente mais de 120.000 m2 de espaço para armazenagem 
e capacidade de stocks superior a 200.000 paletes, com platafor-
mas espalhadas pelo país. 
Um grupo com todas as soluções dentro de portas por isso, ter 
um serviço aduaneiro no próprio grupo ajuda a que o processo 
alfandegário seja mais simples, rápidos e sem preocupações para 
os nossos clientes. atualmente a torresaduana conta com um 
grupo de técnicos especializados e disponibiliza diversos serviços 
como despacho de exportação, legalização de automóveis, baga-
gem particular entre outros… 
Para além dos objetivos mencionados a saGalexPo “é também 
uma excelente oportunidade para a torrestir reforçar a sua presen-
ça no mercado dando a conhecer todo o nosso universo e todas as 
áreas em que o Grupo atua apresentando todas as soluções possí-
veis às empresas de acordo com as suas necessidades”, explicou 
José santos, Diretor Comercial.
“Consideramos a saGalexPo o local indicado para marcarmos 
presença pois o ambiente vivido nela é bastante favorável para 
o diálogo e a proximidade entre as empresas é a ideal para criar 
relações profissionais e amizades.”

A participação na sAGALeXPO 
apresenta-se como uma 
oportunidade para Torrestir 
estar perto dos clientes de 
forma a estabelecer uma relação 
de proximidade, conhecer novas 
oportunidades de negócio 
reforçando o nosso networking.

SoluçÕeS Para 
emPreSaS de 
acordo com aS 
neceSSidadeS
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a viniPortugal está presente na saGal exPo com o objectivo de 
divulgar conhecimento sobre os vinhos de Portugal junto de profis-
sionais do setor dos vinhos de diversos mercados internacionais. 
a entidade responsável pela promoção dos vinhos portugueses no 
exterior vai ser responsável por uma ação de formação direcionada 
a compradores, distribuidores e líderes de opinião interessados nas 
potencialidades e características diferenciadoras do vinho portu-
guês. 
a formação pretende familiarizar os participantes com a qualidade 
e diversidade dos vinhos portugueses e as mais importantes áreas 
de produção. serão explicados pela formadora aspetos sobre as 
regiões vitivinícolas de Portugal, as castas utilizadas na produção e 
outros factores que determinam a diversidade que os vinhos portu-
gueses oferecem. 
os participantes vão provar e avaliar cerca de nove exemplos de 
vinhos brancos tintos e fortificados das mais importantes regiões 
produtoras.

ViniPortugal apresenta-se pela 
terceira vez na sAGALeXPO para 

apresentar “uma ação de formação 
direcionada a compradores, 

distribuidores e líderes de opinião 
interessados nas potencialidades 
e características diferenciadoras 

do vinho português”

divulgar oS vinhoS 
de Portugal Junto 
de ProFiSSionaiS do 
Setor
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a Casa das Hortas marca presença na terceira edição 
da saGalexPo – sabores de Portugal, onde aposta 
na divulgação de uma nova referência - o 1º Grande 

reserva avesso DoC vinho verde.
este é um vinho ‘estated bottled’ produzido a partir das 
melhores uvas de avesso da nossa propriedade, onde 

Na nova edição da sAGALeXPO, a 
casa das Hortas tem a oportunidade 

de partilhar um vinho especial, o 1º 
grande reserva avesso doc vinho 

Verde do concelho de Baião.

nova Face doS 
vinhoS da região 

doS vinhoS verde

terminou a fermentação em Barricas de Carvalho Francês, 
seguido de estágio sobre borras finas de 12 meses. Foram 

produzidas apenas 600 garrafas deste Portal das Hortas 
Grande reserva avesso 2021. 

“este é um exemplo da nova face dos vinhos da re-
gião dos vinhos verdes, revelando enorme condição de 
guarda, conciliando uma maior estrutura à natural acidez, 
criando as condições ideais para desafiar o tempo”, des-
tacou leonel isaac, Co-responsável mercados internacio-
nais.
a feira saGal é encarada pela Casa das Hortas como 
“um all-in-one-stop-show, dando a oportunidade de um 
comprador com interesse em produtos portugueses verifi-
car várias ofertas e identificar as novidades.”
neste novo ciclo de quatro anos a Casa das Hortas prevê 
um crescimento de dois dígitos, com apostas fortes no 
mercado norte e sul-americano assim como no sudoeste 
asiático. 
“É uma feira imperativa na consolidação do nosso projecto 
de exportação, onde teremos oportunidade de reunir 
com os nossos clientes, ou com a identificação de novos 
mercados.”
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a FriCon, pioneira no setor de refrigeração comercial, apresenta 
na saGal 2024 a sua vasta linha de equipamentos para super-
mercados, soluções para gelados e bebidas, e opções para venda 
ambulante. Com mais de 1000 colaboradores globalmente e certifi-
cação iso 9001:2015, a marca FriCon impulsiona o crescimento 
sustentável de retalhistas alimentares e marcas de FmCG.
Dentre os produtos, destaca-se o mais recente modelo UPD Fv, 
que proporciona uma ampla área de exposição de produto (tDa) 
e um design minimalista, visando otimizar o espaço vertical das 
lojas e aprimorar a experiência do consumidor. outra solução em 
destaque é a combinação de uma arca horizontal com um expo-
sitor vertical (ComBi slB), ideal para supermercados, além do 
expositor vertical YWC Fv, direcionado para bebidas e gelados.
estas soluções, disponíveis em diversas medidas nas versões refri-
geração e conservação são desenvolvidas para espaços comerciais 
de diferentes dimensões, e refletem o compromisso da FriCon 
com eficiência energética, alta capacidade de armazenamento, 
e qualidade excecional.

como uma marca nacional 
com alcance global, a presença 
da Fricon na Sagal visa 
apresentar aos visitantes 
nacionais e internacionais 
as soluções de frio. 

negócioS maiS 
eFicienteS e 
rentáveiS
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lançamento 
Com edição 
limitada
as referências “gema 
alvarinho reserva” e o 
“espumante de alvarinho 
Bruto reserva” são dois dos 
grandes destaques da gema 
Wines para a Sagalexpo.

Com grande expectativa, a Gema Wines 
anuncia a participação na saGalexPo, 
onde apresenta o clássico “Gema alvarinho 
Colheita”, incluindo provas verticais para 
demonstrar a sua evolução. o lançamento 
da edições limitadas do “Gema alvarinho 
reserva” e do “espumante de alvarinho Bruto 
reserva”, destacando a capacidade de criar 
vinhos exclusivos e de alta qualidade.
“estes lançamentos visam fortalecer a nossa 
presença no mercado de exportação, adicio-
nando produtos premium 
ao nosso portfólio. É importante destacar 
que nossos vinhos já são reconhecidos em 
restaurantes de renome mundial, especial-
mente no Dubai e na noruega, e escolhidos 
por sommeliers de restaurantes com estrelas 
michelin”, referiu miguel monteiro  da Gema 
Wines.
na Gema Wines, a missão é a criação de 
vinhos alvarinho sublimes, verdadeiros 
embaixadores do terroir singular de monção, 
Portugal. Com um compromisso enraizado na 
vinificação tradicional e em práticas ambien-
tais responsáveis, cada garrafa é um espelho 
do respeito profundo pela natureza e pela 
herança cultural. 
“ambicionamos levar o nosso legado além-
-fronteiras, apresentando os nossos vinhos 
premiados nos melhores palcos gastronómi-
cos mundiais”, acrescentou.
“enfrentamos o futuro com planos de lançar 
edições exclusivas e de intensificar as nossas 
iniciativas de sustentabilidade, elevando ainda 
mais o caráter distintivo e o compromisso 
ecológico da nossa marca.”
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negociação de novoS acordoS 
comerciaiS

A JOse GOUrmeT produz 
e comercializa conservas 
de peixe gourmet. 
Durante a presença na saGalexPo – sabores de Portugal, 
a Jose GoUrmet vai apresentar as quatro marcas próprias 
(Jose Gourmet, ati manel, maria organic e aBC+) assim 
como a possibilidade de trabalhar private label com alguns 
parceiros.
“iremos participar na saGalexPo com o objetivo de reunir 
com clientes habituais, mas principalmente para mostrar os 
nossos produtos a novos e potenciais clientes com vista à 
negociação de novos acordos comerciais”, destacou vasco 
motta, sales manager. 
Um dos pontos fortes da estratégia da Jose GoUrmet é 
apresentação dos seus produtos, a cargo de luis mendonça, 
responsável de raiz por todo o design e direcção de arte da 
empresa. o projecto gráfico agrega várias valências, articulan-
do necessidades e oportunidades, envolvendo design, arte e, 
em particular, ilustração.
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levar Portugal numa garraFa
Ginja mariquinhas apresenta novos produtos durante 

a participação na terceira edição da sAGALeXPO. 
O objetivo da empresa é fortalecer laços com o 

mercado da exportação.

a licóbidos, detentora da Ginja mariquinhas, marca presença na 
saGalexPo com a atual gama de produtos. a mariquinhas na 
versão tradicional, 100% natural e 100% nacional. Diferentes ca-
pacidades – das mais pequenas às maiores – para poder levar 
Portugal numa garrafa para todo o lado.
Haverá também com algumas novidades como as Ginjas mariqui-
nhas special edition e Blended edition que são edições limitadas, 
que resultam da seleção dos melhores frutos dos nossos ginjais, 
estágios, colheitas tardias e combinações deliciosas. 
“a nossa participação na saGalexPo é muito importante para 
fortificar os laços empresariais com o mercado da exportação, 
mantermo-nos atualizados junto dos nossos parceiros e também 
potenciar e fidelizar novas oportunidades de negócio”, referiu a 
empresa, em entrevista. 
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Solar do queiJo Serra da eStrela 
encanta PaladareS há 25 anoS

i N o V A Ç Ã o

Produto está em destaque na feira 
direcionada à exportação de marcas 
e sabores nacionais, a SagaleXPo, 

que acontece na Fil, em lisboa.
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o renomado solar do Queijo serra da estrela cele-
brou no último ano o seu 25º aniversário, marcan-
do um quarto de século de dedicação com uma 
abordagem inovadora e apaixonada pela preserva-
ção das tradições alimentares regionais, captando 
atenções para o município de Celorico da Beiro 
como região gastronómica.
ao longo dos anos, o solar do Queijo serra da 
estrela tem desempenhado um papel crucial na 
valorização dos produtores locais e na elevação do 
queijo serra da estrela a patamares de excelência 
reconhecidos internacionalmente.
É exatamente com o intuito de levar este sabor 

pelo mundo fora que o solar do Queijo serra da 
estrela, em parceria com o município de Celorico 
da Beira, se estreia na terceira edição da feira sa-
GalexPo – sabores de Portugal. este é atualmen-
te o ponto de encontro de referência das empresas 
portuguesas do setor agroalimentar com os empre-
sários e distribuidores internacionais.
Uma participação que promete encantar paladares, 
até mesmo os mais exigentes, com degustações 
exclusivas do renomado queijo serra da estrela. o 
solar do Queijo serra da estrela mantém-se firme 
no compromisso de promover e preservar a auten-
ticidade e excelência dos produtos portugueses.
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A autora da plataforma cru com Pinta, acredita que é ao voltarmos à essência 
dos alimentos, que se provoca a verdadeira revolução. A chef deixa várias 

reflexões como a questão da fermentação, a importância das fibras, a 
pigmentação natural das receitas. Atualmente, aposta nos cursos de cozinha 

onde partilha o seu conhecimento de como implementar uma alimentação 
saudável e anti-inflamatória no dia a dia.

“devemoS ter no prato 
tudo o que oS noSSoS 
avóS reConheCem Como 
alimento”
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o interesse pela cozinha portuguesa tem sido uma constan-
te na última década. Que reflexão faz sobre este fenómeno 
recente? 
a alimentação mediterrânica é muito considerada internacionalmen-
te pelos benefícios que tem para a saúde. e são estes os pilares da 
nossa cozinha! temos uma cultura forte e ingredientes de qualida-
de - o peixe e o marisco da nossa costa, as vacas dos açores, as 
amêndoas e as laranjas do algarve, as cerejas do Fundão, o azeite 
e tantos outros produtos que poderia continuar a enumerar!
temos ingredientes de muita qualidade, uma tradição culinária mui-
to enraizada, muitas regiões com as suas iguarias, grandes chefs, 
tudo para que o mundo olhe para nós com vontade de conhecer 
e experimentar.  o mundo tem que ter os olhos em Portugal! 

de que forma perceciona a chegada de novos valores como 
a inês?
eu estou a voltar as nossas origens. acredito nos pilares da alimen-
tação mediterrânica e defendo que devemos ter no prato tudo o 
que os nossos avós reconhecem como alimento! tudo o que esta-
va nas suas mesas. se procurarmos trabalhar com o ingredientes 
frescos e inteiros, mantendo e potenciando o seu valor nutricional, 
só temos a ganhar em preservar a nossa herança cultural! isto as-
sociado às técnicas de cozinha dos dias de hoje é um mundo sem 
fim de oportunidades!
na verdade é continuar este caminho de crescimento na cozinha, 
e de fusão de culturas que é incrível e fascinante!  mas procurar ter 
sempre o ingrediente no seu estado original …. mais saúde 

no prato! maior preocupação em preservar o nutriente. 
alguns exemplos: como a fermentação tem que voltar a ser obriga-
tória para o consumo de pão de qualidade. Um alimento tão bom! 
as fibras são tão importantes para a saúde do nosso microbioma, 
optar por cereais integrais (em vez de refinados), as frutas, os 
vegetais devem fazer parte das nossas rotinas alimentares. manter 
a sopa sempre! mas de tantas outra formas também. Pigmentar 
com beterraba (puré ou mousse rosa) espinafres ou algas como a 
spirulina (guacamole bem verde e com ainda mais valor nutricional). 
Pigmentar de forma natural em vez de adicionar corantes. Utilizar 
gorduras de qualidade como o azeite, mas ter a preocupação de 
apostar pelo minimamente processado - virgem extra vs refinado.
o alimento é informação que começa ao nível celular - o que inge-
rimos deve ter isso em conta! Comemos bem, vivemos com quali-
dade, por mais tempo.  e enquanto chef e professora para mim é 
fundamental que o que sirvo e ensino ajude a caminhar no sentido 
da saúde! que nos faça sentir bem e viver no nosso melhor.  

Qual é a sua marca distintiva? Procura trabalhar para algum 
público específico?
Quando nos alimentamos bem, transformamos a nossa saúde, 
e aproveitamos a nossa vida. só quem tem coragem para o fazer 
sente a verdadeira transformação. acredito que vale a pena viver 
com energia! todo o dia, todos os dias. e que as rotinas de qualida-
de são mesmo transformadoras. Para mim, o que escolho ter 
no prato define-me w é por isso que o meu trabalho tem sido sem-
pre muito focado na cozinha natural e funcional! e ensino desde 

ines
Simas
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chefs, donas de casa, adolescentes e crianças a cozinharem para 
saber bem e fazer bem.

Consegue enumerar aquilo que lhe é mais solicitado?
os cursos de cozinha! onde ensino a trabalhar com ingredientes 
frescos e inteiros e a transformar de forma simples as rotinas do 
dia a dia, para que a alimentação saudável e anti-inflamatória faça 
sentido na vida de todos, todos os dias. 

Quais considera serem os produtos mais distintivos da gas-
tronomia portuguesa?
o peixe e o marisco da nossa costa, as vacas dos açores, as 
amêndoas e as laranjas do algarve, as cerejas do Fundão, o nossa 
azeite e o nosso vinho.

na sua opinião, que outras marcas da gastronomia nacional 
podem servir de promoção do país no estrangeiro?
Felizmente existem muitas marcas portuguesas a vingar pelo mun-
do fora. temos por exemplo o chef José avilez e o chef vitor sobral 
que muito bem divulgam a nossa tradição gastronómica.

Que produtos portugueses considera serem mais importan-
tes de exportar?
existem muitos produtos bons em Portugal e que quando não po-
dem ser totalmente consumidos cá devem sim ser exportados. 

Como explica o sucesso do seu trabalho/plataforma?

as doenças modernas estão ao virar da esquina! Já é evidente 

para todos que somos o que comemos. mas mais importan-

te do que isso: somos o que as nossas bactérias comem! ao 

escolher o que coloco no prato e como o faço, tenho sempre 

presente a preocupação na saúde do nosso intestino e com isto 

o fortalecimento do sistema imunitário. e nas minhas aulas e re-

des ensino a fazer isto mesmo.. dou às pessoas as ferramentas 

que precisam para tomarem conta da sua saúde, a serem elas 

próprias a fazerem da cozinha a sua “farmácia” do dia a dia. 

acrescido ao facto de estar sempre em formações na área da 

saúde e de culinária, e de ser um exemplo real do impacto da 

mudança de alimentação e estilo de vida. 

acho que sabendo que uma mudança alimentar pode ser trans-

formadora, que bastam pequenas mudanças, e que são hábitos 

que podem ser instituídos desde pequenos o alerta é outro! e 

a vontade de crescer neste sentido cada vez maior.

Que objetivos tem pela frente?

Hoje, entre o site, as plataformas digitais, a escola de cozinha, 

os livros e o programa de televisão, sinto que chego a cada vez 

mais pessoas, e que a minha mensagem chega mais longe. es-

pero que este continue a ser o caminho e consiga mudar cada 

vez mais vidas.



SAGALEXPO 2024

61



62

Promover a 
autenticidade 

e diverSidade 
culinária

a Sabor a mundo atua há quase 
duas décadas como distribuidor 
e importador de diversas marcas 
alimentares de todo o mundo, 
reconhecendo o crescente apreço 
pelos produtos nacionais.

a sabor a mundo está entusiasmada por marcar presença na saGa-
lexPo 2024, o que representa a sua estreia neste evento de desta-
que no mercado alimentar português. “esta oportunidade é crucial 
para consolidar a nossa marca e expandir a nossa presença neste 
setor tão importante”, referiu a empresa, em comunicado.
Desde 2005, a sabor a mundo atua como distribuidor e importador 
de diversas marcas alimentares de todo o mundo, reconhecendo 
o crescente apreço pelos produtos nacionais. neste contexto, tem 
vindo a enriquecer a oferta com uma linha diversificada de produtos 
de marca própria, muito bem recebida pelo mercado português. 
“a participação na saGal 2024 é um passo essencial na nossa es-
tratégia de expansão, com o objetivo de alcançar novos mercados 

internacionais e fortalecer as nossas parcerias com clientes e cola-
boradores em todo o mundo”, acrescentou. 
“estamos empenhados em oferecer produtos da mais alta qualidade 
e promover a autenticidade e diversidade culinária que representam 
a essência da sabor a mundo®.”
Durante o evento, sabor a mundo estará à disposição dos visitantes 
e futuros clientes de forma profissional e acolhedora, apresentando 
a excelência dos produtos alimentares e partilhando o compromisso 
com a satisfação do cliente. “será uma oportunidade única para es-
tabelecermos novas conexões e consolidarmos relações duradouras 
com todos os que partilham da nossa paixão pela gastronomia de 
qualidade.”
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PoSicionamento 
diFerente num 
Segmento 
SuPerior

a santos & santos apresenta dois vinhos de gran-
de qualidade que foram lançados para aumentar 
o portefólio de vinhos de qualidade acrescida e 
aumentar a oferta de vinhos regionais lisboa, 
permitindo à santos & santos um posicionamento 
diferente num segmento superior.
a santos & santos e Herdade da Fonte Coberta 
estão presentes na saGal deste a primeira edi-
ção porque “acreditamos que este certame é uma 
montra que permite a promoção da produção 
portuguesa junto dos mercados externos, dando-
-lhes a conhecer e a provar aquilo que de melhor 
se produz em Portugal” apontou Carla latas, do 
Departamento de Comunicação e exportação.
“a saGal tem-nos permitido reforçar a nossa pre-
sença internacional, alcançando novos mercados 
e atingindo um público mais abrangente 
e diferenciado.”

A santos & santos – companhia 
  de Vinhos lançou recentemente 
    duas novas marcas de vinhos 
      regionais Lisboa: Incondicional 
        e rebento da cepa que vai 
         apresentar na sAGAL 2024.
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apoSta na divulgação 
internaCional doS produtoS 

de CharCutaria 

O FUeT PP De cAmPO 170G UN é o novo produto 
anunciado pela seL - salsicharia estremocense 
para divulgação na nova edição da sAGALeXPO. 

a presença da sel na saGalexPo sabores de Portugal está assente em dois 
factores. 
“É um importante evento onde conseguimos apresentar mais um pouco da nossa 
“casa” e o que melhor sabemos produzir no alentejo, aos nossos clientes existen-
tes”, referiu Hugo Calhordas, sublinhando que esta presença potencia a “oportuni-
dade de conquistar novos mercados, dada a relevância que o certame já represen-
ta em termos internacionais.”
a sel classifica Portugal como “um país de turismo, mas acreditamos que é 
também um país de produção alimentar de excelência, dada a riquíssima e variada 
cultura gastronómica que tem de norte a sul, sendo que no secor da charcutaria 
é fortíssimo, mas pouco divulgado internacionalmente, por isso, a saGal será à 
data, a divulgação mais forte no panorama internacional.”
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 nova 
identidade 
viSual icónica 
e intemPoral

Na primeira participação da sUmOL 
+ comPal na SagaleXPo – Sabores 
de Portugal a aposta é a renovada 
imagem da Sumol, que assinala 
o 70º aniversário, e o reforço da 
presença da empresa no exterior.

a exportação é um pilar fundamental para a sUmol+ComPal, 
representando cerca de 20% das vendas totais. atualmente, está 
presente em 55 países com 3 modelos de entrada: exportação, 
Franchising e Co-packing. Possui também uma unidade industrial 
em moçambique onde produz os próprios produtos. 
a sUmol+ComPal antevê com entusiasmo a participação na 
saGalexPo. “encaramos este evento como uma grande oportu-
nidade para reunirmos com os nossos parceiros, reforçarmos as 
nossas parcerias e apresentarmos as novidades deste ano”, 
referiu luís marques, Diretor da Unidade de mercados 
exportação, sUmol+ComPal.
a empresa considera eventos como a saGalexPo como 
“o local ideal para apresentar as novidades das marcas que 
representamos no diz respeito à inovação de produtos e 
formatos”, possibilitando o contacto “com os nossos clientes 
atuais ou potenciais clientes previamente identificados e 
discutir o nosso negócio em conjunto num ambiente mais 
descontraído e próximo.”
este ano, a empresa celebra os 70 anos da fundação da marca 

sUmol. Para celebrar esta data a marca refresca a sua imagem 
com uma nova identidade visual icónica e intemporal, que respira 
autenticidade. “esta nova identidade evoca a origem e a portugali-
dade de sumol, reavivando memórias, que ao mesmo tempo que 
a atualiza, também a prepara para o futuro. Com uma linguagem 
mais inclusiva e universal, assume a sólida dimensão internacional 
que a marca tem conquistado.”
atualmente, a empresa está a explorar oportunidades em merca-
dos emergentes, especialmente na ásia e na américa latina, onde 
reconhecemos um grande potencial de crescimento.

luis
Marques
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ricardo
Figueiredo“temoS boaS 

eXPectativaS 
Para maiS uma 
edição da SagaleXPo”

ricardo Figueiredo e silva, Global markets Commercial Director do 
super Bock Group, fala à veJa Portugal dos objetivos da empresa 
para a terceira edição da feira vocacionada à exportação.
a internacionalização faz parte da estratégia de crescimento do 
super Bock Group. somos líderes no nosso setor de atividade e a 
maior empresa de bebidas refrescantes em Portugal. tudo isto se 
traduz na nossa visão: “Paixão local, ambição global”. 
Daí considerarmos a nossa presença na saGalexPo como muito 
relevante, já que este é um momento de encontro com alguns dos 
nossos principais parceiros e uma oportunidade para identificarmos 
e explorarmos novas oportunidades de negócio, através das nos-
sas marcas, que já têm um grande reconhecimento além-fronteiras, 
pela qualidade e capacidade de inovação. 
no âmbito desta estratégia de internacionalização, a europa man-
tém-se como um dos nossos principais mercados, muito alicerçado 
na diáspora portuguesa, mas conquistando cada vez mais consu-
midores locais. a proximidade cultural com áfrica faz também com 
que este seja um importante território para o super Bock Group. no 
total, estamos presentes em mais de 50 países, com grande peso 
na europa e em áfrica, registando um crescimento nas américas.
temos boas expectativas para mais uma edição da saGalexPo, 
no sentido de podermos estreitar relações com clientes e parceiros, 
e de virmos a estabelecer novos contactos com outras empresas, 
dando a conhecer todo o nosso know-how e património cervejeiro, 
assente na marca super Bock, mas também nas credenciais de na-
turalidade das nossas águas, nomeadamente com foco em Pedras, 
tão apreciada pelas suas credenciais únicas.

Global Markets Commercial 
Director do Super Bock Group
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 “PreServar a SatiSFação doS noSSoS 
clienteS é Para nóS um motivo de 

grande orgulho”     

a transCinCo é uma empresa portuguesa com mais de 25 anos 
de experiência que está consolidada no mercado nacional e inter-
nacional no serviço de transporte de mercadorias.
Com escritórios em matosinhos e lisboa e com uma experiente 
equipa, oferece serviços próprios de exportação / importação de 
e para todo o mundo, nas modalidades de transporte marítimo 
(contentores completos e grupagem), carga aérea (agentes iata, 
rodoviária, consolidação/desconsolidação de mercadorias, armaze-
nagem e distribuição, mediação de seguros e serviços aduaneiros.
a transCinCo orgulha-se de pertencer a uma das maiores redes 
mundiais de agentes especialistas em serviços regulares de grupa-
gem marítima (nvoCC).
Contando com larga experiência a transCinCo dará todas as 
garantias de um serviço eficiente, personalizado e de grande quali-
dade.

a tranScinco tem como 
objetivo oferecer aos clientes 
as melhores soluções para o 
transporte dos produtos no 
mercado internacional.
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caSa angola internacional 
deStaca a PreSença na 
SagaleXPo

empresa reconhece 
esta plataforma como 

um passo crucial 
para promover os 

seus produtos e 
serviços, bem como 

para fortalecer laços 
com os seus clientes.

ao estar presente neste evento de renome, salienta rui moreira, Ceo da empre-
sa, a” Casa angola internacional não apenas apresentará sua ampla gama de 
produtos, mas também ressalva o seu compromisso na qualidade do serviço 
e orientação para o cliente. tal tem sido aliás, uma referência ímpar ao longo 
dos nossos 92 anos de existência.”
“além disso, a nossa participação na feira proporcionará uma plataforma ideal 
para conectar diretamente com potenciais novos clientes, entusiastas dos 
produtos nacionais, ampliando assim o nosso alcance e impacto na comunida-
de da diáspora e nos importadores locais, procurando abrir portas para futuras 
colaborações e oportunidades de crescimento.”
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“vamoS eStar 
com toda a 

noSSa gama de 
caFéS”

José Beato, regional General Director 
da Delta cafés, revela as expectativas 

do Grupo Nabeiro acerca da primeira 
participação na feira sAGALeXPO – 

Sabores de Portugal. 

entre os objetivos da Delta Cafés, marca detida pelo Grupo nabei-
ro, estão a apresentação das diferentes marcas e o contacto direto 
com os clientes internacionais, bem como a angariação de novos 
mercados externos.
“vamos estar com toda a nossa gama de cafés: Delta Cafés, Delta 
Q, Belíssimo e Camelo. a nossa marca de vinhos: adega mayor. a 
nossa marca de produtos do campo: a Qampo, com uma gama de 
azeitonas, tremoços e azeites. alguns dos produtos mais recentes 
da empresa, trazendo também em alguma inovação”, referiu o res-
ponsável, adiantando outras novidades.
“vamos aproveitar para a apresentar a nossa máquina rise, que faz 
a extração do café debaixo para cima. será também uma oportu-
nidade para nós trazermos aos nossas parceiros, futuros, atuais e 

eventuais, alguns produtos que o Grupo tem colocado no seu por-
tfólio.”
Para o Grupo nabeiro a saGalexPo representa “além desta com-
ponente de compradores exteriores que têm uma ligação a Portugal 
terá também um conjunto de operadores que não têm ligação a Por-
tugal e portanto são operadores internacionais, de comércio, e que 
querem ter produtos portugueses.”
“o facto também de termos a possibilidade de se convidar alguns 
dos parceiros atuais e futuros é encarado por nós como uma boa 
oportunidade e interessante de ter as pessoas em Portugal e portan-
to discutirmos com eles novas oportunidades de negócios e parce-
rias”, destacou José Beato.
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De 15 a 17 de abril, começa, na Fil lisboa, a 3ª edição da saGalexPo. a 
enoport Wines junta-se à Cvr de lisboa para, em conjunto com outros pro-
dutores agroalimentares, fazerem parte da mostra dos principais produtos e 
marcas portugueses dedicados ao mercado externo.
“teremos em exposição os nossos vinhos de lisboa das marcas romeira e 
Bucellas e os vinhos oriundos da nossa quinta em Bucelas, os vinhos da marca 
com o mesmo nome - Quinta do Boição”, referiu Juliana inverno, relações 
Públicas & Gestora de marca.
as principais características dos vinhos desta região são a sua frescura e acidez 
equilibrada, influenciada pela proximidade ao rio tejo e ao atlântico. os vinhos 
de Bucelas, a única região de Portugal que certifica apenas vinhos brancos, e 
globalmente conhecida pelos vinhos da casta arinto, que apesar de existir em 
todo o território é ali que ganha a sua melhor expressão, têm uma característica 
particular que é a longevidade dos seus brancos e potencial de guarda.

FreScura 
e acidez 

equilibrada
A enoport Wines junta-

se à cVr de Lisboa para 
apresentar os vinhos 

de lisboa das marcas 
romeira e bucellas.
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É com grande entusiasmo e determinação que a FaBriDoCe – DoCes 
reGionais lDa marca novamente a presença na saGalexPo – sabores de 
Portugal. “após a participação nestes últimos dois anos, que provaram ser um 
sucesso para nós, voltamos empenhados para mostrar os nossos produtos de 
sempre e outras novidades”, indicou rui almeida, administrador da Fabridoce.
além das clássicas iguarias como os ovos moles de aveiro, Pão de ló Conven-
tual, Fios de ovos e miniaturas como as truffas com ovos moles e Queijinhos 
de amêndoa, nesta 3ª edição da saGalexPo a Fabridoce vai apresentar os 
Brigadeiros e mochis.
“estes dois últimos produtos são o reflexo do nosso esforço na inovação e 
modernização da nossa marca. nomeadamente, a FaBriDoCe é o primeiro 
produtor de mochis em Portugal.” 
a FaBriDoCe tem como lema ‘inovar para manter a tradição’. “ambiciona-
mos preservar a portugalidade e autenticidade histórica dos nossos produtos 
empreendendo uma cultura de inovação constante. acreditamos que, só assim, 
conseguimos manter a sustentabilidade comercial.”
o administrador da Fabridoce reconhece esta plataforma de negócios como 
“uma excelente oportunidade para construir parcerias mais sólidas e impulsionar 
a nossa presença nos mercados “saudade” espalhados pelo mundo. mas não 
só! À organização da saGalexPo, a FaBriDoCe agradece o seu esforço em 
trazer compradores fora destas comunidades portuguesas.”

empresa aposta em 
dois novos lançamentos 

para a terceira edição 
da sAGALeXPO. “são 

o reflexo do nosso 
esforço na inovação e 

modernização da nossa 
marca”.

Fabridoce aPreSenta 
oS novoS brigadeiroS 
e mochiS
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a macro-Frio dedica-se à produção e comercialização de produtos 
alimentares. na nova edição da saGalexPo – sabores de Portu-
gal vai dar a conhecer as mais recentes novidades, aproveitando 
esta ocasião para interagir com clientes e novos compradores 
internacionais. 
“encaramos a saGalexPo 2024 como o evento e o local certo 
para consolidar a sua posição como empresa portuguesa de refe-
rência”, destacou alexandre Correia, Diretor Comercial, sublinhando 
o entusiasmo em marcar presença neste certame como potencial 
oportunidade para concretizar novos negócios internacionais e 
apostar nas novidades que a empresa tem para oferecer.
entre as novidades estão por exemplo a excelência do t-Bone 
maturado Fatiado macro-Frio, agora fatiado para maior conve-
niência, e o Kebab embalado Congelado macro-Frio, uma aposta 
na conveniência e qualidade que vão transformar o dia a dia dos 
consumidores.

a macro-Frio vai dar a conhecer as 
mais recentes novidades na nova 
edição da sAGALeXPO, que entende 
como o local certo para afirmar a sua 
marca no exterior.

reForçar a PoSição 
como emPreSa 
PortugueSa de 

reFerência
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a moreira está orgulhosa de apresentar duas novidades emocio-
nantes no certame deste ano. em primeiro lugar, introduzimos uma 
nova linha de bacalhau ultracongelado, preparado com uma demo-
lhada tradicional portuguesa, garantindo o máximo de frescura e 
sabor. 
além disso, estamos a lançar a marca Cozinha D’avó, oferecendo 
refeições autênticas da culinária portuguesa, preparadas com todo 
o cuidado e tradição. esta linha inclui uma variedade de pratos 
típicos, como leitão assado, Frango de Churrasco, Feijoada à Por-
tuguesa e salada de Polvo, entre outras. Com apenas 6 minutos 
no micro-ondas ou 4 minutos no tacho, nossas refeições estão 
prontas para serem apreciadas. são refeições tradicionais ou como 
nós gostamos de lhe chamar “comida do tacho” pronta a comer.
a participação da moreira na saGalexPo é estratégica e traz uma 

moreira congelados apresenta 
várias novidades na nova edição 
da sAGALeXPO. “estamos a lançar 
a marca cozinha D’Avó, oferecendo 
refeições autênticas da culinária 
portuguesa, preparadas com todo 
o cuidado e tradição”, adianta a 
empresa, em comunicado.

série de benefícios significativos para a empresa. esta feira oferece-
-nos uma plataforma única para nos conectarmos com clientes de 
todos os continentes em apenas três dias. 
além disso, representa uma oportunidade valiosa para lançarmos 
novos produtos e permitir que os clientes façam a degustação das 
nossas novidades no próprio local. a presença na saGalexPo 
coloca-nos em contato direto com um público global, possibilitando 
a expansão da nossa marca e a realização de negócios em escala 
internacional.

nova linha 
de bacalhau 

ultracongelado
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“num evento tão importante para os exportadores portugueses faz todo o sentido a 
maior exportadora nacional estar presente. Pretendemos dar soluções de transporte 
aos negócios realizados nesta feira, a nossa experiência e know how serão determi-
nantes para dar suporte logístico aos pedidos de apoio que surjam durante a feria. a 
taP air Cargo com a sua network e parcerias estratégicas por todo o Globo, é uma 
solução rápida e eficiente para fazer chegar ao destino final, nas melhores condições, 
os nossos produtos portugueses.”

Bruno aires
Global Cargo senior Director
taP air Cargo

“solução rápida e eficiente para 
fazer chegar ao destino final”

a participar pela segunda vez na saGalexPo, os limas têm como objetivo promo-
ver a marca e abranger novos mercados internacionais, sendo uma oportunidade 
para fortalecer as relações com os parceiros. nesta edição, a empresa continua ain-
da a destacar o seu Pastel de nata e anuncia o lançamento de novos produtos: o 
Quadradinho 25gr e o Quadradinho de Cereais 25gr, “pequenos em tamanho, mas 
grandes em sabor, ideais para a hotelaria e restauração”!

Joana Casimiro
Departamento administrativo
os limas

“Promover a marca e abranger 
novos mercados internacionais”

“vamos trabalhar de uma forma mais alargada os desidratados, são os produtos 
que nos permitem exportar sem preocupações de perecibilidade, destes vamos ter 
alguns produtos novos, destacando desde já o tomate seco. a saGalexPo é uma 
excelente oportunidade para divulgar os novos artigos a um publico alvo qualifica-
do, nomeadamente importadores, distribuidores e retalhistas a nível internacional. o 
nosso objetivo é apresentar soluções adequadas para todo o tipo de clientes, rece-
ber feedback positivo da nova gama de artigos e estabelecer parcerias comerciais 
duradouras.”

arlindo silva
PCa
100%titular

“Apresentar soluções adequadas 
para todo o tipo de clientes”
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“vamos apresentar em exclusivo nossa nova marca de óleos alimentares “FUlGor” 
e consolidar com o aumento da gama de uma outra marca “FaGUlHa” lançada 
com óleo na saGal 2023, mas desta feita com quatro variedades de vinagres. Já 
participamos em 2023 e os resultados foram positivos, boa exposição da empresa e 
marcas, tivemos contactos que queremos manter, e revê los aqui será o melhor local 
para o reencontro”

David Bastos
Ceo export manager
Pargasor Group

“Boa exposição da empresa e marcas”

“na Duvas d’arruda atuamos como export manager das seguintes empresas: 
Calheiros Cruz, Quinta do Jalloto e Casa de sezim. somos responsáveis por divulgar 
os produtos, analisar o mercado, prestar acompanhamento ao cliente estrangeiro, 
entre outros, fazendo assim um trabalho de consultoria tanto para os produtores 
como para os clientes. a nossa participação na saGalexPo é motivada pela ne-
cessidade dos produtores em expandir a base de clientes além-fronteiras, ao mesmo 
tempo que reforça o compromisso que temos em fornecer-lhes um apoio completo 
com a experiência acumulada em negócios internacionais.”

Dulce Carvalho
Duvas d’arruda
expositora saGalexPo

“expandir a base de clientes além-fronteiras”

“Para nós, serviProDUarte, estar na saGal é um orgulho, pois estamos desde a 
1ª edição e este ano não poderia ser diferente! estar com os nossos clientes, amigos, 
parceiros, fornecedores de toda uma vida, é muito importante para nós, e são 3 dias 
muito produtivos e bem passados. temos serviços e Produtos, num só fornece-
dor, portanto quem não trabalha connosco e quer trabalhar ou conhecer o que temos 
para oferecer, temos todo o gosto em o receber no nosso stand”

ana malaquias
Ceo
serviPro

“estamos desde a 1a edição e este ano não 
poderia ser diferente”
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“os nossos principais produtos são os Beijinhos e Cavacas de Pombal que produzi-
mos há mais de 80 anos, produzimos também um leque variado de Biscoitos diver-
sos e Bolos que teremos todo o prazer em lhe apresentar no nosso stand. as nossas 
expectativas em relação a este certame é poder falar com todos os nossos clientes 
habituais e claro estamos sempre abertos a novas perspetivas de mercado.”

Helena vale
Director manager
Confeitaria vale

“estamos sempre abertos a 
novas perspetivas de mercado”

“estaremos na saGalexPo com os nossos vinhos, novas colheitas e já premiados 
em Concursos mundiais. É o maior evento nacional para qualquer empresa que 
tenha a ambição de exportar. É a forma de estar no mundo sem sair de Portugal. 
seremos dos expositores com mais participações neste formato de evento.”

luís rosado
Paço das Côrtes
expositor saGalexPo

“É a forma de estar no mundo 
sem sair de Portugal”

“a Frisalgados fará a promoção da sua gama standard, onde se incluirão natural-
mente os nossos afamados pasteis de nata. a participação da Frisalgados na saGa-
lexPo, vem no seguimento de uma política continuada de crescimento no mercado 
externo. o evento torna possível a concentração/reunião de clientes nacionais e inter-
nacionais, fornecedores, parceiros e amigos numa única localização. É como tal, uma 
clara mais-valia e uma oportunidade de estreitar laços e fazer negócios.”

João Pedro marques
Frisalgados, Cruidoce
expositora saGalexPo

“Uma oportunidade de estreitar 
laços e fazer negócios”
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a Portucale participa na terceira edição da saGalexPo – sabores de Portugal para 
continuar a apostar na divulgação dos seus produtos com o objetivo de atrair as 
atenções dos visitantes do mercado externo. “vamos apresentar na saGalexPo 
novos azeites, com sabores e monovarietais, de qualidade superior. a razão da é por 
tradição receber novos clientes e cumprimentar os que já temos”.

virgulino neves
Gerente
Portucale, vineves

“Vamos apresentar novos azeites, 
com sabores e monovarietais”

a afonso dos leitões, propriedade da leitões de negrais, reconhecida pela comer-
cialização do célebre leitão assado é reconhecida pela qualidade do seu produto, 
exportando já para vários países. a empresa está confirmada na terceira edição da 
saGalexPo – sabores de Portugal, onde espera alcançar novos mercados. “a pre-
sença na saGalexPo é por si só uma presença natural para angariação de novos 
mercados internacionais”.

luís amaro,
Direção comercial
leitões de negrais

“Angariação de novos mercados internacionais”
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imPortadoreS viaJam a liSboa Para levar 
ProdutoS PortugueSeS Para o mundo

São mais de 1100 empresários confirmados, vindos de 95 países.
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